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de las quejas recibidas o iniciadas de oficio por la Institución del Defensor del Pueblo Andaluz durante el año 2008, y en 
especial sobre la respuesta dada por la Administración autonómica en la investigación sobre las plazas no cubiertas de 
la plantilla del Juzgado de lo Penal núm. 1 de Sevilla (Calificación favorable y admisión a trámite) 50

– 8-09/APC-000488, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de explicar las medidas aplicadas para cambiar el modelo productivo y el anuncio del Plan Andalucía 
Sostenible (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000489, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de explicar la evolución del déficit público en Andalucía y previsiones para 2010 (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000490, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de explicar la evolución del déficit comercial en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000491, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de explicar la evolución de la inversión extranjera directa en Andalucía (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 51

– 8-09/APC-000492, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión 
de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de explicar la evolución del índice de producción industrial en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000493, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de Innovación, 
Ciencia y Empresa, a fin de explicar la política de subvenciones de IDEA (Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000494, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión 
de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de explicar las perspectivas de futuro de la industria aeronáutica andaluza 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 51

– 8-09/APC-000495, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de explicar la política realizada de enajenación de acciones de empresas participa-
das mayoritariamente o minoritariamente por la Junta de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000496, Solicitud de comparecencia del Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de explicar 
los criterios contables aplicados para registrar las operaciones en el capítulo de transferencias de capital y operaciones 
de financiación del gasto corriente del presupuesto de gastos del Servicio Andaluz de Empleo (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000497, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre política de incentivos del Consejo de Gobierno y especialmente 
de las relativas a la actividad minera (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000498, Solicitud de comparecencia del Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo, a fin de dar cuen-
ta de la situación actual de los extrabajadores de Delphi (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000499, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante la Comisión de 
Obras Públicas y Transportes, a fin de informar sobre el cumplimiento del Plan de Infraestructuras para la Sostenibilidad 
del Transporte en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000500, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Justicia y Administración Pública ante la Comisión 
de Justicia y Administración Pública, a fin de dar cuenta de los alquileres en sedes judiciales de Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 52

– 8-09/APC-000501, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión 
de Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre el Plan Andaluz de Sostenibilidad Energética 2007/2013 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 53
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– 8-09/APC-000502, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de dar cuenta del inicio y consecuencias en Andalucía de la entrada en vigor, el 
próximo 1 de julio, de la liberalización del sector eléctrico (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-09/APC-000503, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, a fin de informar sobre la puesta en marcha del Plan de Actuación Global en las zonas rurales de Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-09/APC-000504, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre uso de las tecnologías de la información y la comunicación en 
las empresas (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-09/APC-000505, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre política de incentivos de la Junta de Andalucía en materia ener-
gética (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-09/APC-000506, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de Innovación, 
Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre plan de centros tecnológicos (Calificación favorable y admisión a trámite) 53

– 8-09/APC-000507, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre el modelo de los campus tecnológicos en Andalucía (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000508, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre Fondo Jeremie (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000509, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre red de energía de la Junta de Andalucía (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000510, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre evolución de la transferencia del conocimiento en el desarrollo 
empresarial en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000511, Solicitud de comparecencia del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, a fin de informar sobre medidas adoptadas por la Junta de Andalucía para las pyme ante 
la actual situación económica (Calificación favorable y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000512, Solicitud de comparecencia del Consejero de la Presidencia ante la Comisión de Presidencia, a fin 
de informar sobre las propuestas que va a trasladar el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ante la Comisión 
General de Comunidades Autónomas del Senado, prevista para el próximo día 25 de junio 2009 (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 54

– 8-09/APC-000513, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la 
Agencia Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus sociedades filiales, a fin de valorar el primer 
informe del Consejo Audiovisual de Andalucía sobre pluralismo político (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-09/APC-000514, Solicitud de comparecencia del Director General de la RTVA ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus sociedades filiales, a fin de informar sobre el nuevo 
código de conducta comercial de la Agencia Pública Empresarial de la RTVA (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-09/APC-000515, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud, a fin de informar 
sobre Plan humanización de la atención perinatal en Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 55

– 8-09/APC-000516, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, a fin de informar sobre la posición del Gobierno de la Junta de Andalucía ante las negociaciones de la Unión 
Europea con terceros países en materia hortofrutícola (Calificación favorable y admisión a trámite) 55
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– 8-09/APC-000517, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, a fin de informar sobre el Plan de actuación global en las zonas rurales de Andalucía (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 55

– 8-09/APC-000518, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, a fin de informar sobre la situación del sector almadrabero en Andalucía (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 56

– 8-09/APC-000519, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de informar sobre la evolución y situación actual del déficit comercial en Andalucía (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 56

– 8-09/APC-000520, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de informar sobre la evolución en 2009, y previsión para 2010, del déficit público en Andalucía 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/APC-000521, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Economía y Hacienda ante la Comisión de Economía 
y Hacienda, a fin de informar sobre el Plan Andalucía Sostenible y las medidas previstas que inciden sobre el modelo 
productivo andaluz (Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/APC-000522, Solicitud de comparecencia del Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, a fin de informar sobre el Plan de Playas 2009 (Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/APC-000523, Solicitud de comparecencia del Sr. Presidente del Consejo Audiovisual de Andalucía ante la Comisión 
de Presidencia, a fin de informar sobre los resultados del primer estudio de pluralismo político de las televisiones públi-
cas de Andalucía (Calificación favorable y admisión a trámite) 56

– 8-09/APC-000524, Solicitud de comparecencia de la Consejera de Educación ante la Comisión de Educación, a fin de 
informar sobre medidas referidas al transporte escolar (Calificación favorable y admisión a trámite) 57

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

DIPUTACIÓN PERMANENTE

– 8-09/OAPP-000002, Propuesta de designación de miembros titulares y suplentes de la Diputación Permanente 57

DIPUTADOS

– 8-08/DIP-000062, Renuncia de la Ilma. Sra. Dña. María José López González a su condición de Diputada del Parlamento 
de Andalucía 57

– 8-09/DIP-000005, Designación como Diputada electa por la circunscripción electoral de Granada de la Ilma. Sra. Dña. María 
Flor Almón Fernández, por renuncia de la Ilma. Sra. Dña. María José López González. 57

RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

CONSEJO ASESOR DE RTVE EN ANDALUCÍA

– 8-09/COAS-000001, Renuncia presentada por el Ilmo. Sr. D. Juan Paniagua Díaz como miembro del Consejo Asesor de 
RTVE en Andalucía 58
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

8-08/PNLP-000119, Proposición no de Ley relativa 
a universalización de plazas públicas del primer 
ciclo de Educación Infantil

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-08/PNLC-000336, debatida en 
la sesión de la Comisión de Educación, celebrada el día 18 de 
junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PNLP-000015, Proposición no de Ley relati-
va a acogimiento familiar

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/PNLP-000042, Proposición no de Ley relati-
va a difusión de la lengua de signos en los cen-
tros educativos de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída al ser idéntica a la 8-09/PNLC-000151, debatida en 
la sesión de la Comisión de Educación, celebrada el día 18 de 
junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/PNLP-000044, Proposición no de Ley relati-
va a avance, innovación y nuevos derechos en 
materia de asistencia sanitaria

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/PNLP-000059, Proposición no de Ley 
relativa a permanencia del Centro Bahía de Cádiz 
en el Consorcio Europeo Airbus Military

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante el Pleno, relativa a per-
manencia del Centro Bahía de Cádiz en el Consorcio 
Europeo Airbus Military.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los trabajadores del Centro Bahía de Cádiz, 
de EADS-CASA, llamado CBC, perteneciente a la em-
presa EADS-CASA, con dos factorías, en principio, la 
de El Puerto de Santa María y Puerto Real, existe una 
gran preocupación, ante los anuncios e insinuaciones 
realizados de forma reiterada por fuentes de la direc-
ción de la empresa, sobre la posibilidad de que dicho 
centro sea desgajado de la empresa matriz (Airbus 
Military), pasando a integrarse en otra empresa del 
sector auxiliar, posiblemente Alestis, en la que participa 
la Junta de Andalucía.

Si se llegase a consolidar el traspaso de la factoría 
de EADS-CASA, o Airbus Militar y, a un subcontratista 
del sector, como Alestis, estaríamos ante una pérdida de 
categoría o importancia cualitativa de la empresa, con 
indudables consecuencias para el futuro y, en definitiva, 
las garantías de empleo para el sector.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación del Pleno la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Se reafirma en su posición de considerar el sector 

aeronáutico como estratégico para la economía andaluza 
en general, y para la Bahía de Cádiz en particular, por 
el empleo, la actividad industrial, el conocimiento y la 
tecnología que generan todos y cada uno de los centros 
que existen en este momento en Andalucía.
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2. Expresa su convencimiento de que en la Bahía 
de Cádiz es perfectamente compatible, complementaria 
y viable la permanencia del Centro Bahía de Cádiz, 
de El Puerto de Santa María, dentro del Consorcio 
Airbus, con el funcionamiento del centro Alestis como 
suministrador integral de componentes.

3. Insta al Gobierno de la Junta de Andalucía a que, 
en el ámbito de sus competencias y, especialmente 
por su elevado grado de participación en Alestis, em-
prenda cuantas actuaciones sean necesarias para que 
no se separe el Centro Bahía de Cádiz, de El Puerto 
de Santa María (Cádiz), de su actual empresa matriz, 
manteniéndolo dentro del Consorcio Airbus.

4. Insta al Gobierno de la Junta de Andalucía a que, 
a su vez, inste al Gobierno central a ejercer toda su 
influencia política en Europa, así como la directamente 
derivada de su participación en el consorcio EADS 
y en Airbus, para conseguir que el Centro Bahía de 
Cádiz, de El Puerto de Santa María, no sea separado 
de su actual empresa matriz, y se mantenga dentro 
del Consorcio Airbus.

Parlamento de Andalucía, 15 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLP-000060, Proposición no de Ley re-
lativa a compromiso de pago en efectivo de la 
Deuda Histórica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
presentadas por el G.P. Socialista
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Grupo Parlamentario Socialista con arreglo a lo pre-
visto en el Reglamento de la Cámara formula las siguientes 
enmiendas a la Proposición no de ley en Pleno, presenta-
da por el Grupo Parlamentario Popular de Andalucía, con 
número de expediente: 8-09/PNLP-000060, relativa a: 
“Compromiso de pago en efectivo de la Deuda Histórica”

Enmienda núm. 1, de supresión

Texto de la enmienda:
Se propone suprimir el apartado 1 del texto pro-

positivo.

Enmienda núm. 2, de modificación
Apartado 2

Se propone modificar el apartado 2 del texto pro-
positivo, que quedaría redactado como sigue:

“2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a aceptar la liquidación pendiente de la 
Disposición Adicional Segunda conforme a lo estable-
cido en la Ley y en las condiciones que posibiliten su 
cumplimiento”.

Enmienda núm. 3, de modificación
Apartado 3

Se propone modificar el apartado 3 del texto pro-
positivo, que quedaría redactado como sigue:

“3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que la liquidación pendiente de la Disposi-
ción Adicional Segunda del Estatuto de Autonomía para 
Andalucía se destine a educación, vivienda y salud”.

Sevilla, 23 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLP-000062, Proposición no de Ley re-
lativa a impulso del acogimiento familiar como 
medida de protección

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas 
presentadas por el G.P. Popular de Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Grupo Parlamentario Popular de Andalucía, al 
amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes enmiendas a la 
Proposición no de Ley en Pleno 8-09/PNLP-000062, 
relativa a “Impulso del acogimiento familiar como medida 
de protección” presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista.

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 2

Se propone la siguiente redacción:
“2. Incrementar las prestaciones económicas a 

las familias acogedoras de menores, tanto por familia 
extensa como ajena, y además desarrollar todos los 
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mecanismos necesarios para fiscalizar el uso conve-
niente de esos recursos”.

Enmienda núm. 2, de adición
Punto nuevo

Se propone un punto nuevo con la siguiente re-
dacción:

“9. Potenciar los cursos de formación de Técnicos 
de Servicios Sociales Municipales en materia de aco-
gimiento.”

Enmienda núm. 3, de adición
Punto nuevo

Se propone un punto nuevo con la siguiente re-
dacción:

“10. Elaborar una programación específica de for-
mación para las familias andaluzas que vayan a acoger 
o adoptar a menores, y que esta programación tenga 
un carácter continuado.”

Enmienda núm. 4, de adición
Punto nuevo

“11. Desarrollar un marco normativo específico para 
coordinar mejor la intervención de todas las administra-
ciones: Local, autonómica y central en esta materia.”

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-09/PNLC-000227, Proposición no de Ley relati-
va a permanencia del Centro Bahía de Cádiz en el 
Consorcio Europeo Airbus Military

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 

168 del Reglamento de la Cámara, presenta la si-
guiente Proposición no de Ley ante la Comisión de 
Innovación, Ciencia y Empresa, relativa a permanencia 
del Centro Bahía de Cádiz en el Consorcio Europeo 
Airbus Military.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los trabajadores del Centro Bahía de Cádiz 
de EADS-CASA, llamado CBC, perteneciente a la em-
presa EADS-CASA, con dos factorías en principio, la 
de El Puerto de Santa María y Puerto Real, existe una 
gran preocupación ante los anuncios e insinuaciones, 
realizados de forma reiterada por fuentes de la direc-
ción de la empresa, sobre la posibilidad de que dicho 
centro sea desgajado de la empresa matriz (Airbus 
Military), pasando a integrarse en otra empresa del 
sector auxiliar, posiblemente Alestis, en la que participa 
la Junta de Andalucía.

Si se llegase a consolidar el traspaso de la factoría 
de EADS-CASA, o Airbus Military a un subcontratista 
del sector, como Alestis, estaríamos ante una pérdida 
de categoría o importancia cualitativa de la empresa, 
con indudables consecuencias para el futuro y, en de-
finitiva, las garantías de empleo para el sector.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Se reafirma en su posición de considerar el 

sector aeronáutico como estratégico para la econo-
mía andaluza en general, y para la Bahía de Cádiz 
en particular, por el empleo, la actividad industrial, 
el conocimiento y la tecnología que generan todos y 
cada uno de los centros que existen en este momento 
en Andalucía.

2. Expresa su convencimiento de que en la Bahía 
de Cádiz es perfectamente compatible, complementaria 
y viable la permanencia del Centro Bahía de Cádiz, 
de El Puerto de Santa María, dentro del Consorcio 
Airbus con el funcionamiento del centro Alestis como 
suministrador integral de componentes.

3. Insta al Gobierno de la Junta de Andalucía a que, 
en el ámbito de sus competencias y, especialmente, 
por su elevado grado de participación en Alestis, em-
prenda cuantas actuaciones sean necesarias para que 
no se separe el Centro Bahía de Cádiz, de El Puerto 
de Santa María (Cádiz), de su actual empresa matriz, 
manteniéndolo dentro del Consorcio Airbus.

4. Insta al Gobierno de la Junta de Andalucía a que, 
a su vez, inste al Gobierno central a ejercer toda su 
influencia política en Europa, así como la directamente 
derivada de su participación en el consorcio EADS 
y en Airbus, para conseguir que el Centro Bahía de 
Cádiz, de El Puerto de Santa María, no sea separado 
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de su actual empresa matriz, y se mantenga dentro 
del Consorcio Airbus.

Parlamento de Andalucía, 15 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000228, Proposición no de Ley relati-
va a deber de conservación y mantenimiento, de 
la Junta de Andalucía como propietaria, de las 
promociones públicas de viviendas en alquiler

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a deber de conservación y mantenimiento, de 
la Junta de Andalucía como propietaria, de las promo-
ciones públicas de viviendas en alquiler.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la calle Burdeos número 8, en la zona de los 
Bermejales de Sevilla, se encuentra una promoción de 
viviendas sociales de la Junta de Andalucía, que gestiona 
la EPSA en régimen de alquiler.

La situación de este inmueble destaca en relación 
al resto de las viviendas sociales allí ubicadas.

Sus zonas comunes carecen de cualquier ele-
mento instalado, que no haya podido ser sustraído y 
que funcione con normalidad. Así, faltan las puertas 
de entrada, de las ventanas, y de la mayoría de los 
buzones. Los interruptores de la luz han tenido que ser 
repuestos recientemente. Los contadores del agua están 
reventados y manipulados de forma ilegal. El acceso 
peatonal al aparcamiento es un basurero en el que se 
pueden observar todo tipo de desechos que atentan 
contra cualquier norma de salubridad. El ascensor no 
funciona, y es inexistente la iluminación de las escaleras 
y otras zonas comunes.

Los vecinos que allí viven proceden en algunos casos 
de desahucios o de realojos por situaciones de emer-
gencias, oscilando los alquileres entre 40 a 56 E.

Los alquileres son abonados por la mayoría de 
inquilinos, aunque hay algunos que incumplen con su 
obligación de contribuir a los gastos de la Comunidad y 
otros que ocupan las viviendas sin ningún título legal.

Esta circunstancia sirve de excusa a EPSA, propie-
taria de las viviendas, para desatender las frecuentes 
peticiones de los vecinos, que requieren la reparación 
de los desperfectos de la promoción, ante el cada vez 
mayor deterioro de la misma.

El propietario de viviendas en alquiler tiene el deber 
legal de conservar las mismas, cosa que no ha hecho 
la EPSA y de ahí el evidente deterioro.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Acometer de manera urgente, y de común acuerdo 
con los inquilinos, la reparación de los desperfectos 
por parte de la Junta de Andalucía, procurando que 
las obras de reparación necesarias causen el menor 
impacto en la vida de los vecinos.

2. Que la Junta de Andalucía actúe contundente-
mente en los casos de impagos de gastos comunes; 
problema frecuente que se repite en muchas de las 
promociones de este tipo y que termina con el deterioro 
general de todos los elementos comunes de la finca.

3. Incremento del nivel de seguimiento y control de 
las viviendas de alquiler públicas. Que la Administración 
propietaria no se inhiba de sus responsabilidades y 
ejerza puntualmente su control sobre los impagos.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000229, Proposición no de Ley 
relativa a eliminación de publicidad en la RTVA

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a eliminación de publicidad en la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En fechas recientes, el Presidente de la Junta de 
Andalucía hablaba de la posible retirada de la publicidad 
del Ente Público RTVA.

El sistema de financiación actual está definido en 
la Ley vigente de la RTVA. Si se cambia el modelo de 
financiación, habría que suplir la falta de ingresos por 
publicidad por otro tipo de ingresos, de cara a seguir 
contando con una financiación estable.

Además es evidente que si se retira la publicidad habrá 
muchos miles de minutos que cubrir con programación y 
contenidos que antes eran de anuncios publicitarios.

A todo ello, se une los actuales momentos de res-
tricciones presupuestarias, en base a la gravísima crisis 
económica por la que atraviesa nuestra Comunidad, que no 
puede sino calificarse de auténtica emergencia social.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

“1. Que por parte de la RTVA se elabore un informe 
sobre la repercusión de la retirada de la publicidad en 
la RTVA y sus sociedades filiales.

2. Que dicho informe se presente en el Parlamento 
de Andalucía antes de la finalización de septiembre 
de 2009”.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000230, Proposición no de Ley rela-
tiva a creación de un organismo dedicado a la 
búsqueda e implantación de inversiones en la 
Cuenca Minera (Huelva)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comi-
sión, relativa a creación de un organismo dedicado a la 
búsqueda e implantación de inversiones en la Cuenca 
Minera (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los momentos por lo que atraviesa esta comarca 
onubense son más que delicados: la falta de empresas 
que inviertan en esta zona; el desempleo muy por encima 
de la media andaluza; un porcentaje de despoblación 
muy alto; la falta de infraestructuras, y unas vías de 
comunicación muy mejorables.

Todo lo negativo descrito anteriormente debe de ha-
cer reflexionar a las administraciones más cercanas.

Pero no es menos cierto que el entorno privilegiado, una 
tierra llena de riquezas y unas personas con ganas y con 
ilusión son merecedores de oportunidades en su tierra

Por ello es muy necesaria la creación de una 
oficina técnica profesionalizada, que se dedique a 
la promoción de la comarca tanto en su vertiente de 
potencial turístico como por su capacidad de abrigar 
instalaciones de desarrollo de empresas, así como 
búsqueda de inversores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

“1. Que se ponga en marcha un organismo profe-
sionalizado dedicado a la implantación de inversiones 
en el territorio”.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000231, Proposición no de Ley relati-
va a salinas para la acuicultura

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a salinas para la acuicultura.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Un estudio del Centro de Investigaciones Marinas de 
Andalucía, realizado en una salina gaditana, refleja que 
la regeneración de salinas abandonadas puede recupe-
rarse y utilizar sus esteros para cultivos acuícola.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

“1. Llevar a cabo un plan de recuperación de las 
salinas de la Bahía de Cádiz para volverlas productivas 
y generadoras de riqueza”.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000232, Proposición no de Ley re-
lativa a rehabilitación integral del edificio del 
Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a rehabilitación integral del edificio 
del Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El edificio del Ayuntamiento de San Fernando, Cádiz, 
es una joya de la arquitectura civil andaluza. Bien de 

Interés Cultural y escenario de momentos históricos de 
trascendental importancia para nuestra historia con-
temporánea. Hechos que se celebrarán y revivirán con 
motivo del 2° Bicentenario el próximo año.

Su estado de conservación necesita una rehabilita-
ción integral. Ésta se inició con unas obras de urgencia, 
pero al día de hoy la citada rehabilitación no ha sido 
posible por su elevado coste.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que asuma la rehabilitación integral del 
edificio del Ayuntamiento de San Fernando (Cádiz), 
dada su singularidad e importancia histórica.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000233, Proposición no de Ley relativa 
a fomento de las infraestructuras ferroviarias en 
la provincia de Cádiz

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a fomento de las infraestructuras ferroviarias 
en la provincia de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Cádiz sigue padeciendo, de for-
ma general, un grave déficit de infraestructuras del 
transporte.
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A la histórica carencia de autovías, aún no corregi-
da, se une la falta de medios de transportes públicos 
acorde a la demanda de una zona con gran potencial 
turístico como es la provincia

En materia de infraestructuras ferroviaria, el Plan de 
Infraestructuras del Estado ha significado un retroceso 
de forma que a la provincia se le ha relegado a una 
conexión ferroviaria de “segundo nivel”.

A pesar de que se anunció la llegada del Alvia 
S130 como un nuevo y moderno tren que acortaría 
el tiempo de viaje entre Cádiz y Madrid, su puesta 
en servicio ha demostrado que los trayectos no se 
reducen y se requiere el mismo tiempo que con el 
antiguo Talgo.

Así mientras que en el trayecto entre Madrid- Sevilla, 
con ancho de vía AVE, los tiempos son menores, en 
el recorrido hasta Cádiz, al pasar a un ancho de vía 
no homologado con Europa y sobre la que también 
discurrirá el tráfico de mercancías, se pierde todo lo 
avanzado.

Además del agravio de negar el AVE a la provincia, 
Cádiz padece también de la insuficiencia de trenes, 
de forma que la frecuencia del Alvia seguirá siendo 
la misma que la del TALGO, dos trenes diarios. Esta 
oferta es claramente insuficiente en épocas vacacio-
nales, y de forma preferente en el verano, debido al 
carácter preferentemente turístico de la zona.

Se requiere de una apuesta decidida y firme por 
el fomento de las infraestructuras ferroviarias en la 
provincia, que permita acabar con las carencias de 
comunicaciones, a la vez que contribuir al desarrollo 
turístico y económico de la zona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

“1. Que a su vez inste al Ministerio de Fomento a 
prolongar la vía de ancho AVE desde Sevilla a Cádiz, de 
forma que haya una conexión directa de alta velocidad 
entre Cádiz y Madrid.

2. Que a su vez inste al Ministerio de Fomento a 
incrementar, de forma urgente y de cara a la temporada 
estival, la frecuencia de trenes entre Cádiz y Madrid a 
través de la puesta en servicio de dos trenes diarios 
más”.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000234, Proposición no de Ley relati-
va a construcción de un bulevar sobre el túnel 
del AVE en Málaga capital

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
Comisión, relativa a construcción de un bulevar sobre 
el túnel del AVE en Málaga capital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El trazado de la línea de AVE Córdoba y Málaga, 
para unir esta última ciudad a la red de la alta veloci-
dad española, ha sido una actuación prioritaria para 
los diferentes Gobiernos de la Nación desde el año 
1996. Finalizado y puesto en servicio dicho trazado 
en diciembre de 2007, se acometieron a continuación 
las obras para su soterramiento.

Se trata de una obra pública fundamental, no sólo 
para la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos 
de Málaga, sino además para facilitar la conexión de la 
nueva estación ferroviaria con la ronda de circunvala-
ción, posibilitando el tráfico intermodal y mejorando la 
movilidad en el conjunto del área metropolitana.

Como consecuencia de ello, el Pleno del Ayun-
tamiento de Málaga ha acordado por unanimidad que 
se agilice la redacción del anteproyecto para la crea-
ción de un gran bulevar sobre el túnel del AVE, que 
elimine esta permanente cicatriz en el tejido urbano, 
permeabilice la conexión entre los dos distritos colin-
dantes de la ciudad, y permita una conexión fluida de 
la estación ferroviaria con las carreteras que conducen 
a la Costa del Sol.

Para ello, se ha propuesto por el Ayuntamiento 
una financiación conjunta de las tres administracio-
nes (Gobierno de la Nación, Junta de Andalucía y 
Ayuntamiento de Málaga), contando con un 70% de 
la inversión a cuenta de fondos comunitarios. En lo 
que a los terrenos liberados del servicio público por la 
construcción del túnel se refiere, uno de los puntos del 
convenio firmado en el año 2004 por el Ministerio de 
Fomento, la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de 
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Málaga señala expresamente que RENFE aporta para 
el soterramiento los activos patrimoniales que quedan 
liberados por esta actuación.

Este acuerdo no hace sino corroborar el convenio 
urbanístico firmado en abril del 2001 entre RENFE 
y el Ayuntamiento de Málaga, que ampliaba las 
contraprestaciones recogidas en el Plan Especial 
RENFE, aprobado por el Ayuntamiento de Málaga 
el 2 de abril de 1998. Fruto de ese convenio fue la 
libre disposición de suelos y el convenio de aprove-
chamiento urbanístico que obtuvo RENFE. El valor 
lucrativo de dicha operación fue estimado, en agosto 
del 2000, en una cifra superior a los diez mil millones 
de pesetas.

El artículo primero de dicho convenio urbanístico es-
tablece la intención de cooperación entre Ayuntamiento y 
RENFE “con objeto de incrementar, completar y mejorar 
las dotaciones, los equipamientos y la oferta residencial 
del municipio, así como colaborar en la resolución de los 
problemas que plantea la interacción ciudad-ferrocarril 
y en la mejora de la estación”.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a que llegue a un acuerdo con el Ministe-
rio de Fomento y el Ayuntamiento de Málaga para 
la financiación del 30% del coste de las obras de 
construcción de un bulevar en los terrenos liberados 
sobre el túnel ferroviario de acceso a la estación de 
Málaga, contemplando la financiación del 70% res-
tante con aportación comunitaria proveniente de los 
fondos FEDER.

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000235, Proposición no de Ley relati-
va a aumento de líneas en el Bachillerato de Arte, 
en la Escuela de Arte de Motril

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a aumento de líneas en el Bachillerato de Arte, 
en la Escuela de Arte de Motril.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Escuela de Arte de Motril tiene capacidad en 
sus aulas para 30 alumnos por aula.

Así, durante muchos años, se le han autorizado dos 
unidades en primero y dos en segundo de Bachillerato 
de Arte.

El curso pasado hubo 96 preinscripciones en pri-
mero de Bachillerato de Arte, y desde la Consejería 
de Educación se autorizaron tres unidades en primero 
de dicho Bachillerato, conservando sólo dos unidades 
en segundo curso.

Para este curso se esperaba por tanto una con-
tinuidad con tres unidades en segundo, ya que los 
alumnos de primero van a cursar segundo curso. Y 
en primero se quedaba a la espera del proceso de 
escolarización, que por cierto ha recibido nuevamente 
93 preinscripciones para primer curso.

La Consejería de Educación, inexplicablemente, 
ha autorizado dos grupos en primero y dos en se-
gundo, cuando ya se cuenta en la Escuela con más 
alumnos de los necesarios para cuatro unidades, y 
además se dispone en la Escuela de las aulas ne-
cesarias para asumir dicho incremento de grupos. 
Además hay que tener en cuenta que en la zona 
de Motril y comarca los jóvenes que desean cursar 
esta opción sólo pueden estudiar dicha modalidad 
en esta Escuela.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se autorice, por la Consejería de Educación, 
la línea 3 en Bachillerato de Arte en la Escuela de 
Arte de Motril.

Parlamento de Andalucía, 28 de mayo de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000236, Proposición no de Ley relati-
va a plan especial de apoyo a los celíacos

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a plan especial de apoyo a los 
celíacos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La enfermedad celíaca es una intolerancia per-
manente al gluten del trigo, cebada, centeno y pro-
bablemente avena, que se presenta en individuos 
genéticamente predispuestos, caracterizada por una 
reacción inflamatoria, de base inmune, en la mucosa 
del intestino delgado que dificulta la absorción de macro 
y micronutrientes.

Según datos de la Federación de Asociaciones de 
Celíacos de España (FACE), cerca de 400.000 españoles 
son celíacos. De ellos, sólo el 10% está diagnosticado, 
o lo que es lo mismo, más de 360.000 padecen esta 
enfermedad crónica sin saberlo. Más de 4.000 personas 
son diagnosticadas anualmente en España.

La Asociación de Celíacos de Granada (Acegra) 
estima que una de cada cien personas sufre este 
trastorno.

La intolerancia al gluten es, pues, una cuestión de 
salud que afecta a un importante sector de la población, 
pero también un asunto que incide en su bolsillo. Para 
un celíaco costearse una dieta basada en la adquisición 
de productos exentos de gluten puede suponer un des-
embolso anual en alimentación de alrededor de 1.434 
euros, más de lo que gastaría adquiriendo productos 
en una dieta normal.

Además al tratarse de una enfermedad que implica 
una alimentación especial, la vida social del celíaco 
se encuentra restringida a unos pocos locales de res-
tauración que ofrecen menú apto para celíacos, por lo 
que es frecuente que el enfermo salga de casa con su 
comida preparada

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular 
de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Incrementar el apoyo a las personas con into-
lerancia al gluten, mediante la puesta en marcha de 
campañas de información a la población general sobre 
la enfermedad celíaca, y mayor implicación en el diag-
nóstico y seguimiento del enfermo celíaco en Atención 
Primaria y especializada.

2. A la elaboración de un protocolo de detección 
precoz de la enfermedad y de un censo de la población 
celíaca afectada en nuestra Comunidad Autónoma.

3. Alcanzar una mayor implicación en la resolución 
de los problemas relativos a la seguridad alimentaria, 
garantizando un etiquetado uniforme de los productos 
que carezcan de esta proteína.

4. La publicación periódica de un listado de alimentos 
permitidos para pacientes de esta enfermedad.

5. La inclusión de productos específicos sin gluten, 
en las prestaciones sanitarias de Andalucía, para pro-
teger la salud de los celíacos, al igual que se protege 
la salud del resto de pacientes andaluces.

6. La obligatoriedad de incluir menús aptos para 
celíacos en comedores y cafeterías de los organismos 
públicos, centros escolares, universidades, hospitales, 
estaciones y aeropuertos, y la recomendación de in-
cluir dichos menús en todos los establecimientos de 
restauración.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000237, Proposición no de Ley relati-
va a mejora de la atención sanitaria en la provin-
cia de Málaga

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 del Reglamento de la Cá-
mara, presenta la siguiente Proposición no de Ley en 
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Comisión, relativa a mejora de la atención sanitaria en 
la provincia de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Málaga presenta un déficit importante 
en materia de infraestructuras sanitarias. En materia de 
camas sólo alcanza un 1,9% de la población, mientras 
la media andaluza alcanza el 2,13% y la media española 
supera el 3%.

Hay comarcas, como la del Guadalhorce, que no 
cuentan con ninguna infraestructura hospitalaria, y 
otras, como la Costa del Sol, en que las que existen 
son claramente insuficientes para atender la demanda 
de la población.

El Gobierno andaluz tiene comprometida, desde hace 
años, la construcción de un CHARE en Cártama, otro 
en Mijas y otro en Estepona, así como un CARE en To-
rremolinos; compromiso que incumple reiteradamente.

Además, ante la reclamación de los malagueños 
y malagueñas de un nuevo hospital en la ciudad de 
Málaga, la oferta que ha hecho el ejecutivo supondría la 
desaparición del complejo hospitalario Carlos de Haya 
(hospital Civil, hospital Materno y el propio Carlos de 
Haya) y su sustitución por un nuevo hospital situado 
en el entorno del ya existente hospital Clínico.

Desde el Grupo Popular, creemos que dicha oferta 
sería claramente insuficiente y no cubriría el déficit en 
materia sanitaria que arrastra la provincia malagueña. Má-
laga necesita por tanto un impulso en materia sanitaria.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular 
de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La construcción de nuevos hospitales en la 
provincia de Málaga:

En la ciudad de Málaga, situado preferiblemente 
en la zona Este, que no conlleve la desaparición del 
actual complejo hospitalario de Carlos Haya.

En el municipio de Estepona.
En el municipio de Mijas.
En el valle del Guadalhorce.
2. La construcción de CHARE (Centro Hospitalario 

de Alta Resolución de Especialidades) en Nerja y en 
Torremolinos.

3. La ampliación del hospital Costa del Sol.
4. La finalización del nuevo hospital de Ronda.
5. La presentación de un plan de mejora de la plan-

ta hospitalaria que existe actualmente en la provincia 
malagueña.

6. Rehabilitación y recuperación del antiguo hospital 
de Cruz Roja, en Ciudad Jardín.

7. Plan de mejora de la sanidad rural en la provincia 
con la implantación, de forma progresiva, de la atención 

sanitaria 24 horas en los municipios malagueños que 
aún carecen de estos servicios y prestaciones.

8. El aumento de la dotación de vehículos de ur-
gencias y emergencias en la provincia, especialmente 
en las zonas rurales.

9. La presentación de un plan de mejora de los 
centros de salud y consultorios en la provincia.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000238, Proposición no de Ley 
relativa a obras de mejora en el CEIP nuevo 
“antiguo Padre Manjón”, Sevilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a obras de mejora en el CEIP nuevo “antiguo 
Padre Manjón”, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Delegación Provincial de Educación adquirió 
un compromiso con la comunidad educativa del CEIP 
nuevo “Antiguo Padre Manjón”, en Sevilla, de realizar 
una inversión en la anualidad 2009, dentro del Plan 
“Mejor Escuela”; de 486.000€ en la mejora de las 
instalaciones existentes.

Ahora la Delegación ha comunicado que, pese a su 
compromiso, no se van a realizar las obras previstas, 
ante el estupor y la frustración de todos los agentes 
implicados en el proyecto educativo de este centro.

La situación de este CEIP es insostenible, ya que no 
reúne condiciones de habitabilidad y, en algunos casos, 
se pone en peligro la integridad física de los niños, como 
en el caso de unas ventanas obsoletas, que además 
están destrozadas, y que si se abren ponen en peligro 
a los alumnos y si se cierran se asfixian por el calor, 
además de las fugas que producen en la calefacción 
que en estos momentos se está instalando.
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Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular 
de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Mantener el compromiso de inversión para mejora 
del CEIP nuevo “antiguo Padre Manjón”.

2. Establecer un calendario de obras, priorizando 
las necesidades más urgentes, de acuerdo con la co-
munidad educativa.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000239, Proposición no de Ley relati-
va a construcción de un gimnasio en el IES Sierra 
del Agua, en Guadalcanal (Sevilla)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comi-
sión, relativa a construcción de un gimnasio en el IES 
Sierra del Agua, en Guadalcanal (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ayuntamiento de Guadalcanal ha recibido una 
llamada telefónica de un técnico de la Consejería de 
Educación en la que se le informaba de que no se iba 
a construir el gimnasio del IES Sierra del Agua, de 
dicho municipio.

La construcción de este gimnasio viene siendo una 
continua reivindicación de Guadalcanal que se inicia 
en el año 2000, y que se concreta en una Resolución 
de la Delegación de Educación de 2007 aprobando la 
construcción de esta nueva infraestructura educativa, 
que beneficiará a muchos jóvenes de la sierra Norte 
de Sevilla.

A lo largo de los dos últimos años se han cubierto 
todas las tramitaciones necesarias, que culminaron 

el 24 de noviembre de 2008 con la concesión de la 
licencia de obras por parte del Ayuntamiento y el 
compromiso de licitación de las obras por parte de 
la Delegación en enero de 2009.

La nueva situación generada por la negativa a la 
construcción del gimnasio, sin explicaciones algunas, ya 
que sabemos que si se han construido otros aprobados 
en la misma fecha, ha generado un gran malestar y 
frustración entre los vecinos de este municipio serra-
no, ya que se sienten engañados por la Consejería 
de Educación.

Por todo lo anteriormente expuesto, el G.P. Popular 
de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Iniciar, en el ejercicio 2009, la construcción del 
gimnasio del IES Sierra del Agua.

2. Habilitar los créditos necesarios para la finan-
ciación de las obras.

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000240, Proposición no de Ley relati-
va a proyecto de la biblioteca universitaria en el 
Prado de San Sebastián, en Sevilla, y sentencia 
del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía 
anulando el PGOU de Sevilla en lo relativo a 
dicho proyecto

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley en Comisión, 
relativa a proyecto de la biblioteca universitaria en el 
Prado de San Sebastián, en Sevilla, y sentencia del 
Tribunal Superior de Justicia de Andalucía anulando el 
PGOU de Sevilla en lo relativo a dicho proyecto.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por resolución de la Consejera de Obras Públicas 
y Transportes, de 19 de julio de 2006, se aprueba 
definitivamente la revisión del Plan General de Orde-
nación Urbana de Sevilla de 1987, adaptándolo a la 
nueva Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía, 
LOUA 2002.

Entre las nuevas propuestas planteadas se encuen-
tra la nueva biblioteca de la Universidad de Sevilla en 
terrenos del Jardín del Prado. Esta propuesta a su 
vez se enmarca dentro del Convenio Urbanístico que 
la Universidad de Sevilla y el Ayuntamiento, a través 
de la Gerencia de Urbanismo, firman en relación a los 
terrenos propiedad de la Universidad en la ciudad, re-
calificando algunos de ellos para su transformación en 
viviendas, y calificando nuevos suelos en Los Gordales 
y El Prado entre otros.

La Universidad de Sevilla, haciendo uso de este 
Convenio ha dado los pasos para la construcción de 
una biblioteca central en el interior de los Jardines del 
Prado de San Sebastián, estando la obra iniciada y en 
ejecución su estructura. Este proyecto ha suscitado la 
polémica de asociaciones ecologistas y de vecinos, así 
como otras asociaciones de protección del patrimonio 
que han manifestado su oposición a la destrucción de 
los jardines para la construcción de cualquier edificio, 
que no a la construcción de una biblioteca en otro 
espacio de la ciudad.

Se ha conocido, en fecha 4 de junio de 2009, sen-
tencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del 
Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, estimando 
sustancialmente el recurso interpuesto por un grupo 
de vecinos contra la construcción de los Jardines del 
Prado. Resultando el fallo, que anula la resolución de 
la Consejería de Obras Públicas y Transportes de 19 
de julio de 2006, y la de su publicación respecto a las 
determinaciones relativas a la calificación del frente 
oriental del parque como equipamiento educativo; la 
anulación de la construcción de la biblioteca central 
de la Universidad de Sevilla en terrenos del referido 
parque, y la anulación de los actos que se dicten o 
ejecuten como consecuencia de las referidas deter-
minaciones.

Por todas estas circunstancias y por tratarse de 
un espacio libre protegido en el entorno del Sector 
21 Prado de San Sebastián, el Grupo Parlamentario 
Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Acatar la sentencia dictada por la Sala de lo Con-
tencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía en relación al recurso número 941/2006.

2. Restituir la realidad física alterada de los Jardines 
del Prado, dotando para ello la cantidad de 500.000 
euros.

3. Iniciar expediente para depurar responsabilidades 
en la aprobación definitiva del PGOU por parte de la 
Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio, 
y las indemnizaciones que de este hecho puedan 
derivarse.

4. Garantizar e impulsar la viabilidad del proyecto en 
otro solar, evitando la paralización de la construcción 
de la biblioteca universitaria en Sevilla.

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000241, Proposición no de Ley 
relativa a actitud del Delegado del Gobierno de la 
Junta de Andalucía en Cádiz

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante la Comisión de Goberna-
ción, relativa a actitud del Delegado del Gobierno de 
la Junta de Andalucía en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tal como viene publicado en el Diario de Cádiz de 
fecha 17 de junio de 2009, el pasado 4 de junio en 
Alcalá del Valle (Cádiz), el Delegado de Gobierno de 
la Junta de Andalucía en Cádiz manifestó que cuando 
la alcaldesa le pide una cosa él llama al portavoz del 
PSOE en ese Ayuntamiento y le pregunta: ¿esto sí o 
esto no?

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación de la Comisión la siguiente
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PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía:
1. Reprueba la actitud del Delegado de Gobierno en 

Cádiz, expresada en el municipio de Alcalá del Valle, por 
lo que supone de desprecio a otras instituciones, y de la 
subordinación de la actuación de la Junta de Andalucía y 
del dinero público a los intereses del partido que respalda al 
Gobierno, esto es el Partido Socialista Obrero Español.

2. Insta al Consejo de Gobierno de la Junta de 
Andalucía en general, y en particular al Consejero de 
Gobernación y al Presidente de la Junta de Andalucía, 
a cesar de manera inmediata al Delegado de Gobierno 
de la Junta de Andalucía en la provincia de Cádiz.

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000242, Proposición no de Ley relati-
va a situación del Puerto de Málaga y el soterra-
miento del tren de mercancías

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Propo-
sición no de Ley ante la Comisión de Obras Públicas y 
Transportes, relativa a situación del Puerto de Málaga y 
el soterramiento del tren de mercancías.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La ciudad de Málaga cuenta con una instalación 
estratégica para el desarrollo económico de la ciudad, 
que además ha sido su origen como ciudad y su confor-
mación como agente urbanístico, el Puerto de Málaga. 
No podemos entender la historia de la ciudad sin su 
existencia y una parte de su desarrollo urbano nace 
condicionado por las sucesivas ampliaciones y urbani-
zaciones de los espacios adyacentes al mismo.

Desde finales del siglo pasado, el Puerto de Málaga 
ha desarrollado un ambicioso plan de transformación 
para adaptarse a los nuevos tipos de tráfico marítimo, 
las mercancías transportadas mediante cajas estandari-
zadas –contenedores–. Esta apuesta ha resultado, junto 
con los tránsitos de buques de turismo de cruceros, 
elemental para salvar al puerto de la decadencia que 
su configuración y calado habían propiciado desde los 
años 60 del pasado siglo.

Sin embargo, esta apuesta ha tenido un importante 
tropiezo en este último año como consecuencia de la 
apertura de nuevas terminales de contenedores, que 
cumplen las mismas funciones de intercambio de con-
tenedores entre buques, pero no se ha sabido mejorar 
las conexiones del puerto con las infraestructuras terres-
tres y la creación de centros logísticos que permitirían 
situar las mercancías movidas en el puerto en nuestro 
entorno próximo, “Hinterland” del Puerto de Málaga. Así 
mismo el pasado marzo fue convocada una huelga por 
CC.OO. con el objetivo de denunciar la privatización del 
servicio de estiba y desestiba en los puertos públicos del 
Estado y rechazar la constitución de las Agrupaciones 
Portuarias de Interés Económico.

Hoy estas carencias representan la pérdida de 
varios cientos de puestos de trabajo en la terminal 
de contenedores, así como pérdidas en el Puerto de 
Málaga, por todo ello es necesario que se impulsen las 
acciones necesarias para evitar esta situación.

Por otro lado, los vecinos, más próximos a las 
instalaciones ferroviarias y el conjunto de la ciu-
dad, soportan mal los inconvenientes de un tráfico 
ferroviario no muy intenso que, si se incrementase, 
podría colapsar la ciudad y llegar a ser insoportable. 
El Ministerio de Fomento tiene encomendado el sote-
rramiento de la línea ferroviaria que une la estación 
y el puerto, lo que obligará a la demolición de un 
edificio de seis plantas conocido por “el bloque de 
los pescadores”, cuya fachada trasera da al paseo 
marítimo. Este edificio es propiedad del Ayuntamiento 
de Málaga, que manifiesta que comenzarán el proce-
so de expropiación en el momento en que Fomento 
apruebe el proyecto.

En una situación general de cambio climático, por 
la utilización de combustibles fósiles, el impulso de 
trasporte ferroviario de mercancías permitirá evitar 
colapsos circulatorios en carreteras y mejorar el con-
sumo energético, por ello estas actuaciones tienen 
un carácter estratégico para nuestro desarrollo. El 
soterramiento del ferrocarril es vital para el desarrollo 
comercial del Puerto. Además del beneficio para la 
ciudad, una línea de tren sólida, conectada con el 
futuro puerto seco de Antequera, permitirá que Má-
laga tenga otro tipo de tráfico del que ahora carece, 
que es el de la importación y exportación. Por otro 
lado se evitarían los continuos cortes de tráfico en 
las calles Héroe de Sostoa, Ayala y Paseo Marítimo 
Antonio Machado.
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Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que, en el marco del desarrollo del Puerto Seco 
de Antequera, se comprometa con las mejoras rese-
ñadas, al objeto de obtener mayor utilidad social de 
las instalaciones de Antequera, del Puerto de Málaga, 
contribuyendo de igual forma a las mejoras planteadas 
en el Puerto de Málaga.

2. Instar al Ministerio de Fomento, a la máxima 
urgencia, para la elaboración de los proyectos y 
ejecución del soterramiento del acceso ferroviario al 
Puerto de Málaga, y a la ampliación de la red interior 
ferroviaria del recinto portuario para permitir la carga 
de contenedores y la expedición de trenes desde el 
interior del mismo.

3. Instar al Ministerio de Fomento –ADIF– a que se 
tomen las medidas necesarias para que, en la ejecución 
de las obras y en el futuro, se puedan evitar ruidos y 
vibraciones que los tránsitos de mercancías acarrean 
a los vecinos de la zona.

4. Instar al Ministerio de Fomento a realizar las 
actuaciones en la línea ferroviaria convencional para 
permitir mejoras en la infraestructura ferroviaria, como 
la ampliación de la longitud de los puestos de cruce y 
adelantamiento y la duplicación hasta el municipio de 
Álora para que mejoren simultáneamente los tránsitos 
de mercancías y cercanías.

5. Instar al Ayuntamiento de Málaga a que facilite los 
terrenos necesarios para estas actuaciones mediante 
la redacción, gestión y ejecución del PERI LO.1

Parlamento de Andalucía, 19 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000243, Proposición no de Ley relati-
va a la elaboración del llamado Plan de Gestión 
de la Anguila en Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 del 
Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente Propo-
sición no de Ley ante la Comisión de Medio Ambiente, 
relativa a la elaboración del llamado Plan de Gestión de 
la Anguila en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el conjunto del territorio europeo se ha detectado, 
en los últimos años, una significativa disminución de la 
población de anguila europea. Esto ha llevado al Con-
sejo Europeo a la elaboración del Reglamento número 
1100/2007, de 18 de septiembre de 2007, para recuperar 
dicha población. Dicho reglamento obliga a todos los 
estados miembros de la Unión Europea que tengan hábi-
tats naturales de la especie a que, el 1 de julio de 2009, 
establezcan un plan de manejo de la especie siguiendo 
el modelo de gestión integral de cuenca desarrollada 
por la Nueva Directiva Marco del Agua. El objetivo final 
de este plan es permitir el escape al mar del 40% de la 
biomasa de anguilas plateadas.

Amparándose en este reglamento, la Junta de Andalucía 
está elaborando el llamado Plan de Gestión de la Anguila en 
Andalucía. Hasta la fecha sólo se conoce de dicho plan un 
borrador que propone como medida principal, y casi única, 
una moratoria de 10 años en todas las aguas marítimas 
interiores y continentales para pesca y comercialización de 
la anguila en cualquiera de sus fases de crecimiento.

El citado plan de gestión que elabora la Junta de 
Andalucía se está elaborando, hasta la fecha, sin te-
ner en cuenta el sector más afectado por la drástica 
medida de la moratoria; es decir, los pescadores, cuya 
capacidad económica está directamente ligada a dicha 
actividad, tradicional desde antiguo en la Cuenca del 
Guadalquivir.

Quizás por eso, en el borrador que se conoce, 
pueden señalarse algunas insuficiencias que permiten 
afirmar que la drástica medida de la moratoria no está 
suficientemente justificada, y que no se han conside-
rado en grado adecuado otras medidas alternativas y 
complementarias que permitirían compatibilizar el priori-
tario objetivo de la conservación de la especie con una 
explotación racional y sostenible, en definitiva, con el 
mantenimiento controlado de la actividad.

Entre las insuficiencias del borrador del plan cabe 
citar las siguientes:

Se reconoce que entre los factores de mayor inciden-
cia en las poblaciones de la anguila en el Guadalquivir 
se encuentran, además de la pesca, las siguientes:

La pérdida de hábitat de la especie debido a los 
obstáculos al tránsito fluvial, que hacen que la especie 
haya perdido el 88% de la superficie. Así, cabe citar entre 
otros la presa de Alcalá del Río (a la que algunos expertos 
achacan en gran medida la pérdida del esturión).
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La contaminación del río por órgano-clorados y me-
tales pesados (PCBs, mercurio y plomo). Contaminación 
que también se puede visualizar a través de fenómenos 
como la turbidez del río (cuyas causas aún no han sido 
aclaradas) y la progresiva salinidad del mismo.

Pues bien, a pesar de este reconocimiento de cau-
sas, no se procede a una cuantificación de las mismas, 
es decir, no se habla sobre la incidencia de cada una 
en la situación de la anguila, ni se concretan medidas 
sobre cada una de ellas más allá de la moratoria pes-
quera, ni se establecen planes concretos para conocer 
realmente la influencia de cada causa en la situación 
actual de la especie.

El borrador cita también unos estudios económicos 
que establecen que la captura de 200-300 kg/año de 
anguila suponen la pérdida de más de 7.000 toneladas 
en tallas comerciales de distintas especies afectadas, 
con un valor de mercado superior a los 21 millones de 
euros. Estas estimaciones parece que no han conside-
rado la pérdida natural de larvas, alevines y ejemplares 
inmaduros que en ningún caso llegan a ser adultos 
capturables y que, por tanto, no llegan a adquirir el 
valor económico asignado.

Desde el punto de vista social –especialmente en 
estos momentos de crisis económica por la que pasa-
mos– parece razonable que, manteniendo el objetivo 
irrenunciable de la conservación de la especie, debe 
apurarse al máximo el estudio de todas las posibilida-
des de regulación, manejo y gestión de la pesca de la 
anguila, con el fin de encontrar fórmulas que permitan 
el mantenimiento controlado racional y sostenible de la 
actividad extractiva de la anguila. Con ello, evitaríamos 
incrementar el ya importante número de familias anda-
luzas que atraviesan graves dificultades económicas, 
muchas de las cuales carecen ya, en este momento, 
de cualquier tipo de ingreso.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía –en relación con la 
elaboración del llamado Plan de Gestión de la Anguila 
en Andalucía– insta al Consejo de Gobierno a:

1. Plantearse como objetivo fundamental, del lla-
mado Plan de Gestión de la Anguila en Andalucía, la 
conservación de la especie, haciéndola compatible en 
lo posible con un mantenimiento racional y sostenible 
de la actividad extractiva de la anguila mediante la 
correspondiente regulación, y teniendo en cuenta el 
interés social, etnográfico y cultural de la misma.

2. Favorecer al máximo la participación del sector 
extractivo en la elaboración del llamado Plan de Ges-
tión de la Anguila en Andalucía, teniendo en cuenta 
todas las aportaciones que desde el sector puedan 
realizarse a dicho plan.

3. Extremar el rigor en el análisis de las causas 
de la situación actual de la anguila –en línea con el 
Reglamento del Consejo Europeo número 1100/2007, 
de 18 de septiembre de 2007–, determinando la inci-
dencia cuantitativa y proponiendo las correspondientes 
medidas correctoras para todas y cada una de ellas 
(no sólo la actividad pesquera), con expresión de su 
temporalización y financiación.

4. Contemplar medidas sociales y económicas 
compensatorias, y alternativas para el sector extrac-
tivo de la anguila para aquellos casos en los que, 
temporal o definitivamente, se produzca el abandono 
de la actividad.

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. de Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000244, Proposición no de Ley relati-
va a obras de mejora en el CEIP “Huerta de Santa 
Marina” (antiguo Padre Manjón de Sevilla)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley ante la Comisión de Educación, 
relativa a obras de mejora en el CEIP “Huerta de Santa 
Marina” (antiguo Padre Manjón de Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Delegación Provincial de Educación se compro-
metió con la comunidad educativa del CEIP “Huerta 
de Santa Marina”, en Sevilla, a realizar una inversión 
de 486.000 € en el año 2009, dentro del Plan “Mejor 
Escuela”, para la mejora de las instalaciones del centro. 
Pese a este compromiso, la Delegación ha comunicado 
que no se van a realizar las obras previstas.
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Este centro se encuentra en una situación lamen-
table, ya que no reúne las mínimas condiciones de 
habitabilidad e incluso incumple la normativa de la Junta 
de Andalucía, en concreto la Orden de la Consejería 
de Educación de 24 de enero de 2003.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía somete 
a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. Mantener el compromiso de inversión, para el 
año 2009, en el CEIP “Huerta de Santa Marina”, de 
Sevilla.

2. Fijar un calendario para las obras, de acuerdo 
con la comunidad educativa del centro, para priorizar 
las necesidades más urgentes.

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. de Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000245, Proposición no de Ley relati-
va a formación en el CEGMA de Algeciras (Cádiz)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a formación en el CEGMA 
de Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La sostenibilidad del medio marino es uno de los 
objetivos que se ha propuesto la Consejería de Medio 
Ambiente de la Junta de Andalucía, de manera que 
se proteja nuestro litoral, a la vez que se utilice como 
fuente de recursos.

El Centro de Gestión del Medio Marino del Estrecho 
es un ejemplo de instalaciones dirigidas a gestionar el 
medio marino desde un nuevo modelo que permita el 

desarrollo de actividades humanas con el uso racional 
del territorio.

Dicho centro está diseñado para atender especies 
amenazadas que pasan por el Estrecho de Gibraltar, 
y forma parte de una red de atención ante posibles 
varamientos o accidentes.

Sin lugar a dudas, este enclave, junto con las instala-
ciones que la Junta de Andalucía ha puesto en marcha, 
hace posible que avancemos en la consecución de 
nuevos objetivos, encuadrados dentro de la educación 
ambiental, como es el concienciar a la población del 
valor de la diversidad marina.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialis-
ta somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1 Facilitar a los centros educativos de la provincia 
de Cádiz visitas concertadas al Centro de Gestión del 
Medio Marino, que sirva como instrumento de informa-
ción y formación de los escolares.

2. Que este centro sirva asimismo como instrumento 
de sensibilización a la población, facilitando el acceso 
al mismo de cuantos visitantes quieran conocer su 
actividad.

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000246, Proposición no de Ley relati-
va a sustituciones del profesorado

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley, ante la Comisión de 
Educación, relativa a sustituciones del profesorado.



BOPA 275 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de julio de 2008

Pág. 26 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

10 de julio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 275

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 27

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El artículo 132.7 de la Ley 17/2007, de 10 de diciembre, 
de Educación de Andalucía establece que los directores 
y directoras de los centros docentes públicos tendrán 
competencia para tomar decisiones en lo que se refiere a 
las ausencias del profesorado que se pudieran producir, 
de acuerdo con lo que a tales efectos se determine, y 
respetando, en todo caso, los criterios establecidos para 
la provisión de los puestos de trabajo docentes.

Los reglamentos orgánicos de los centros docen-
tes públicos regulan todos los aspectos referidos a la 
organización y el funcionamiento de dichos centros, y 
constituyen, en consecuencia, el marco natural para 
desarrollar lo recogido en el artículo 132.7 de la Ley 
17/2007, de 10 de diciembre, dotándolos de un proce-
dimiento que permita una gestión ágil de las ausencias 
del profesorado.

La Consejería de Educación ha iniciado un proceso 
de diálogo con toda la comunidad educativa con objeto 
de recabar las opiniones de todos los sectores para la 
elaboración de los futuros reglamentos orgánicos de 
los centros docentes públicos de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialis-
ta somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Dotar a los directores y directoras de los centros 
docentes públicos de competencias para atender las 
sustituciones de las ausencias del profesorado que 
se pudieran producir, respetando, en todo caso, los 
criterios establecidos para la provisión de los puestos 
de trabajo docentes.

2. Establecer un sistema de sustituciones de las au-
sencias del profesorado que garantice la correcta atención 
del alumnado andaluz afectado por estas situaciones.

3. Recoger, en los reglamentos orgánicos de los 
centros docentes públicos, el procedimiento que habrán 
de seguir los directores y directoras para atender las 
sustituciones de las ausencias del profesorado que 
se pudieran producir, en el marco de la autonomía de 
los centros.

4. Priorizar, en el debate de los reglamentos orgá-
nicos, lo referido a las sustituciones de las ausencias 
del profesorado, de forma que, en su caso, se pudiera 
adelantar la puesta en marcha del nuevo sistema antes 
de la entrada en vigor de los citados reglamentos.

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000247, Proposición no de Ley re-
lativa a acondicionamiento de La Cañada de la 
Balsa del Sapo (Almería)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 del Reglamento de la Cámara, presenta 
la siguiente Proposición no de Ley ante la Comisión 
de Medio Ambiente, relativa a acondicionamiento de 
La Cañada de la Balsa del Sapo (Almería).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las obras de La Cañada de la Balsa del Sapo se 
iniciaron, el 21 de febrero de 2002, con un proyecto 
de ACUSUR que contemplaba el acondicionamiento 
del terreno, saneamiento, limpieza y regularización de 
las superficies, delimitando un total de 160 hectáreas. 
Este proyecto pretendía resaltar los valores ambientales, 
tanto de fauna como de calidad de las aguas, además 
de mantener la máxima lámina de agua para preservar 
las aves y evitar las inundaciones de las explotaciones 
agrícolas colindantes.

Lamentablemente, este proyecto culminó sin cumplir 
el fin pretendido y las aguas no han dejado de subir 
debido al aporte de cauces y ramblas, a la recarga 
natural por infiltración de las precipitaciones y, en mayor 
medida, a los retornos del agua usada en el riego de 
los invernaderos, al aporte de las precipitaciones sobre 
estos invernaderos y a la nula extracción de agua para 
riego del acuífero superior.

En junio de 2004, ante la demanda de los afectados, 
desde el Gobierno de la Junta de Andalucía se realizó 
una declaración de emergencia, y se desarrollaron los 
proyectos para acometer las obras necesarias. Una 
vez realizadas las transferencias desde el Gobierno 
de España a la Junta de Andalucía en enero de 2005, 
se iniciaron las obras, que supusieron una inversión 
de 2,19 millones de euros.

En julio de 2005, la Junta de Andalucía, para paliar 
la fuerte crecida del humedal, que afecta de manera 
directa a todas las explotaciones colindantes y a la 
zona residencial, en definitiva, al núcleo de población 
de Las Norias en su conjunto, se acometieron unas 
obras que consistieron en la instalación de unos equi-
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pos de impulsión y unas canalizaciones para utilizar 
estas aguas. Estas obras han conseguido mantener, 
en los últimos años, los niveles por debajo de la cota 
inicial.

Ante la situación hidrológica que plantea el acuí-
fero superior, por la recarga procedente de los riegos, 
se plantea la necesidad de aprovechar al máximo las 
aguas procedentes del acuífero mediante la construcción 
de una desalobradora, que en este momento está a 
información pública su realización, con una inversión 
de seis millones de euros. Permitirá aprovechar dos 
hectómetros cúbicos de agua.

Evidentemente, estas soluciones, por su propia 
filosofía, no resuelven definitivamente el problema, 
ya que Las Norias de Daza, desde el punto de vista 
hidrogeológico, es una zona endorreica cerrada, de 
unos seis kilómetros de largo por uno y medio de ancho. 
Existen aportes de lluvia, generalmente torrenciales, 
que desembocan en la cuenca a través de las ram-
blas del Cura, Carcao, Bernal, La Maleza, Cueva de 
la Sal, de Los Cazadores y del Águila. Este acuífero 
tiene una extensión superficial de unos 225 kilómetros 
cuadrados.

Por lo tanto, la solución definitiva, y sobre todo 
en caso de graves inundaciones, requiere de otras 
actuaciones, la más acertada sería la salida del agua 
al mar por gravedad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialis-
ta somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se acometan, de forma urgente, los estudios 
y el proyecto constructivo para la ejecución de las obras 
necesarias para el desagüe de agua de la Balsa del 
Sapo en el mar, a fin de dar una solución definitiva a 
las inundaciones que se producen en la zona debido 
a la elevación de la lámina de agua por las avenidas, 
que asimismo permita preservar todo el valor ambiental 
y ecológico generado en este entorno.

2. Instar al Ministerio de Medio Ambiente, Medio 
Rural y Marino a que acometa la financiación de estos 
proyectos a través de un convenio con la Junta de 
Andalucía.

3. Que, una vez cumplidos estos objetivos, se pon-
ga en valor este humedal como espacio de relevancia 
ambiental y socio-cultural, y se potencie su uso como 
lugar de esparcimiento público y estudio natural.

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000248, Proposición no de Ley 
relativa a apoyo al Marco de Jerez

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
168 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente 
Proposición no de Ley, ante la Comisión de Agricultura 
y Pesca, relativa a apoyo al Marco de Jerez.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Marco de Jerez, motor de desarrollo del sector viti-
vinícola en Andalucía, viene experimentando importantes 
dificultades debido a los cambios decisivos que se vienen 
sucediendo en los mercados como consecuencia de la 
contracción del consumo ante la difícil situación económica 
actual y el cambio de hábitos en los consumidores.

Las recientes reformas reglamentarias de la Organiza-
ción Común del Mercado del Vino (OCM del vino) enmarcan 
las ayudas al sector al ámbito nacional de cada Estado 
Miembro y el programa de apoyo al sector vitivinícola 
español ha disminuido las posibilidades de financiación 
de medidas de mercado para el Marco de Jerez.

El viñedo del Marco, con unas 10.000 hectáreas y 
más de 2.500 explotaciones, constituye la principal área 
de producción de los vinos tradicionales andaluces, 
conformando uno de los entornos agroambientales y pa-
trimoniales más singulares de la provincia de Cádiz.

El tejido empresarial que reúne el sector vitivinícola 
gaditano integra no sólo a este viñedo singular y a su 
industria elaboradora, sino a numerosas distribuidoras, 
comercializadoras y empresas auxiliares que contribuyen 
al desarrollo socioeconómico de toda esta comarca.

Los vinos de Jerez reúnen singularidades altamente 
apreciadas en los mercados, tanto nacionales como inter-
nacionales, y constituyen un patrimonio cultural cuya salva-
guardia depende, sin duda, de la especial protección que, 
desde las distintas instancias competentes, le proporcionen 
a la excelencia y al control de la calidad de estos caldos.

Los Consejos Reguladores de la Denominación de 
Origen “Jerez-Xéréx-Sherry” y “Manzanilla-Sanlúcar”, 
Denominación de Origen “Vinagres de Jerez” y Deno-
minación Específica “Brandy de Jerez”, bajo la tutela de 
la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de An-
dalucía, según el ordenamiento jurídico de la Comunidad 
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Autónoma andaluza, son los principales protagonistas de 
la protección y la mejora de la calidad de los productos 
amparados bajo estas Denominaciones de Origen.

En las actuales circunstancias, el mercado está 
obligando a generar excedentes de producción en el 
Marco de Jerez que hacen necesario poner en marcha 
todos los mecanismos al alcance que haga posible 
salvar la actual situación coyuntural y unas exhaustivas 
medidas de protección de la calidad que garanticen el 
futuro del sector vitivinícola del Marco de Jerez.

Por todo lo expuesto con anterioridad, el G.P. Socialis-
ta somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Impulsar un acuerdo para la consecución de la 
excelencia en la calidad de los productos amparados 
en el Marco de Jerez a través de los compromisos 
adquiridos en el seno del sector.

2. Una vez suscrito este compromiso inequívoco 
por el sector y a continuación con la Consejería de 
Agricultura y Pesca, instar al Gobierno de la Nación a 
que ponga en marcha las medidas contempladas en la 
OCM del vino dentro del programa nacional de apoyo 
al sector vitivinícola, así como cualquier otra medida 
adicional que venga a reforzar la posición competitiva 
del Marco de Jerez.

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-09/I-000045, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de planificación económica

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 24 y 25 de junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/I-000046, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de servicios sociales e inclusión

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria convocada para los 
días 24 y 25 de junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-09/POP-000330, 8-09/POP-000337, 8-09/POP-
000339, 8-09/POP-000342, 8-09/POP-000344, 8-09/
POP-000346, 8-09/POP-000347, 8-09/POP-000348, 
8-09/POP-000349, 8-09/POP-000352, 8-09/POP-
000358, 8-09/POP-000362.

Decaídas al no haber quedado definitivamente incluidas en 
el orden del día de la sesión plenaria, convocada para los 
días 24 y 25 de junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

– 8-09/POP-000330, Pregunta relativa a cumplimiento 
de compromisos con los ex-trabajadores de Delphi y sus 
empresas auxiliares, formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio 
García Rodríguez.

– 8-09/POP-000337, Pregunta relativa a convocatoria de la 
Mesa Antitransfuguismo, formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio 
Sanz Cabello, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000339, Pregunta relativa a inversiones del 
Estado sin ejecutar en Andalucía, formulada por los Ilmos. 
Sres. Dña. María Esperanza Oña Sevilla y D. Salvador Fuentes 
Lopera, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000342, Pregunta relativa a entrega expe-
dientes MATSAU, formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge 
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Luis Ramos Aznar y D. José Luis Rodríguez Domínguez, 
G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000344, Pregunta relativa a forma de cobro de 
la Deuda Histórica, formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio 
Sanz Cabello y D. José Enrique Fernández de Moya Romero 
G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000346, Pregunta relativa a evolución de la 
criminalidad, Memoria 2008 Fiscalía TSJA, formulada por el Ilmo. 
Sr. D. Carlos Rojas García, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000347, Pregunta relativa a últimos fuegos en 
La Dehesa-Minas de Río Tinto, formulada por las Ilmas. Sras. 
Dña. María Dolores López Gabarro y Dña. María Concepción 
Sacramento Villegas, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000348, Pregunta relativa a agresiones a 
profesionales sanitarios, formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana 
María Corredera Quintana, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000349, Pregunta relativa a situación de las 
residencias de mayores de LARES (Asociación Andaluza de 
Residencias y Servicios de Atención a los Mayores-Sector 
Solidario), formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Jesús Botella 
Serrano, del G.P. Popular de Andalucía

– 8-09/POP-000352, Pregunta relativa a Hospital de Alta 
Resolución de Órgiva (Granada), formulada por los Ilmos. Sres. 
D. José García Giralte y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del 
G.P. Socialista

– 8-09/POP-000358, Pregunta relativa a iglesia parroquial 
de Nuestra Señora de la Asunción, en Santaella (Córdoba), 
formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista

– 8-09/POP-000362, Pregunta relativa a discriminación de 
los medios de comunicación en el acceso al expediente MATSAU, 
formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Esperanza Oña Sevilla, 
del G.P. Popular de Andalucía

8-09/POP-000363, Pregunta relativa a actitud del 
Delegado de Gobierno de la Junta de Andalucía 
en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 

161.3 del Reglamento de la Cámara, formula al Con-
sejero de Gobernación la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a actitud 
del Delegado de Gobierno de la Junta de Andalucía 
en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tal como viene publicado en el Diario de Cádiz de 
fecha 17 de junio de 2009, el pasado 4 de junio en Alcalá 
del Valle (Cádiz), el Delegado de Gobierno de la Junta de 
Andalucía en Cádiz manifestó que cuando la alcaldesa 
le pide una cosa, él llama al portavoz del PSOE en ese 
Ayuntamiento y le pregunta: ¿esto sí o esto no?

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Gobierno de la Junta de 
Andalucía de la actitud que expresan estas palabras, y 
qué medidas piensa tomar al respecto con el Delegado 
de Gobierno de la Junta de Andalucía en Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POP-000364, Pregunta relativa a creación de 
la primera planta de producción de vacunas con-
tra la gripe en el Parque Tecnológico de Ciencias 
de la Salud de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez, D. Francisco José Álvarez de la Chica y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, 
D. Francisco José Álvarez de la Chica y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a creación de la primera planta de producción 
de vacunas contra la gripe en el Parque Tecnológico 
de Ciencias de la Salud de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 17 de junio, la Ministra de Sanidad y 
Política Social anunció que el Gobierno de España 
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había llegado a un acuerdo con la Junta de Andalucía 
y los laboratorios ROVI para crear la primera planta 
de producción de vacunas contra la gripe en el Parque 
Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada, donde 
a partir del 2012 podrán fabricarse tanto vacunas para la 
gripe estacional como para la pandémica del AHN1.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la implantación, en el Parque Tecnológico de Ciencias 
de la Salud de Granada, de un centro de referencia 
internacional en la lucha contra la gripe?

¿Qué supondrá para la consolidación del Parque 
Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada en 
el ámbito de la investigación biomédica?

Sevilla, 23 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez,
Francisco José Álvarez de la Chica y

Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POP-000365, Pregunta relativa a zonas ar-
queológicas subacuáticas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a zonas arqueológicas subacuáticas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno ha acordado, hoy, inscribir 
como Bienes de Interés Cultural, en el Catálogo Ge-
neral del Patrimonio Histórico Andaluz con la tipología 
de zonas arqueológicas, 56 yacimientos situados bajo 
aguas continentales e interiores del mar territorial y de 
la plataforma continental ribereña.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el objetivo de esta inscripción?

Sevilla, 23 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Juan Díaz Trillo y
María Estrella Tomé Rico.

8-09/POP-000366, Pregunta relativa a manifesta-
ciones del Delegado del Gobierno de la Junta de 
Andalucía en Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y D. Jorge 
Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Loaiza García y D. Jorge 
Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular de Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la si-
guiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
el Pleno, relativa a manifestaciones del Delegado del 
Gobierno de la Junta de Andalucía en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los pasados días 17 y 18 de junio de 2009, diver-
sos medios de comunicación se han hecho eco de 
las manifestaciones del Delegado del Gobierno de la 
Junta de Andalucía en Cádiz, en el sentido de que 
la aprobación de los proyectos de desarrollo de una 
localidad gaditana se supeditan a la aprobación previa 
del representante de su propio Partido.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
estas manifestaciones realizadas en Alcalá del Valle y 
qué medidas se van a adoptar al respecto?

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

José Loaiza García y
Jorge Luis Ramos Aznar.
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8-09/POP-000367, Pregunta relativa a corredores 
ferroviarios en Andalucía Red Ferroviaria Europea

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a corredores ferroviarios 
en Andalucía Red Ferroviaria Europea.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 11 de junio de 2009, el Consejo de Mi-
nistros de Transportes de la Unión Europea alcanzó 
un acuerdo sobre las conclusiones del Libro Verde de 
las Redes TEN-T.

De los dos corredores incluidos, Atlántico y Mediterrá-
neo, que afectan a Andalucía, este último llega sólo hasta 
Almería, obviando el itinerario Almería-Algeciras.

Tal hecho ha provocado en los últimos días diversas 
reacciones, muy especialmente de FERRMED (Ideal 
de Granada, 23.06.09 y www.puertoalgeciras.orq) en 
la que se integran los Puertos de Málaga, Bahía de 
Algeciras, Motril; Cámaras de Comercio de Algeciras, 
Almería y Motril, etcétera, exigiendo que el eje Medi-
terráneo llegue hasta Algeciras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la posición del Consejo de Gobierno ante el 
respaldo del Ministerio de Fomento al corredor ferroviario 
Europeo del Mediterráneo que excluye el tramo Almería-
Algeciras, y qué medidas va a adoptar al respecto?

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

8-09/POP-000368, Pregunta relativa a disolución 
del Ayuntamiento de Estepona

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a disolución 
del Ayuntamiento de Estepona.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de la Corporación Municipal de Es-
tepona, como consecuencia de la operación Astapa 
contra la presunta trama de corrupción municipal, ha 
desvirtuado los resultados de las últimas elecciones 
municipales de 2007, produciéndose expulsiones de 
concejales y dimisiones que hacen ingobernable este 
municipio.

La retirada de competencias delegadas y el caos interno 
en que está sumido el mismo dejan en evidencia el que no 
se dan las condiciones para garantizar una buena gestión 
y la defensa general del interés de los ciudadanos.

Tales hechos, profusamente divulgados en los me-
dios de comunicación regional y provinciales en los 
últimos días (16, 19, 20 y 23), evidencian la necesidad 
de adoptar medidas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Va a instar el Consejo de Gobierno al Gobierno 
de la Nación a la disolución del Ayuntamiento de Es-
tepona?

Parlamento de Andalucía, 23 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

8-09/POC-000165, Pregunta relativa a nuevo plan 
de atención a la salud mental de los reclusos de 
las prisiones de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Manuel Mariscal Cifuentes, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Incluida en el orden del día de la Sesión de la Comisión de 
Salud celebrada el día 17 de junio de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/POC-000499, Pregunta relativa a Centro de 
Gestión del Medio Marino en Algeciras (Cádiz)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Regina Cuenca 
Cabeza y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/POC-000542, Pregunta relativa a saturación 
en los centros de internamiento del Campo de 
Gibraltar

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a saturación en 
los centros de internamiento del Campo de Gibraltar.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el colapso que sufre tanto el centro de inter-
namiento de extranjeros de Algeciras como el ubicado 
en la isla de Las Palomas, situado en la localidad de 
Tarifa, dependencias ambas que se encuentran muy 
por encima de su capacidad, lo que repercute en la 
calidad del servicio, en las condiciones de habitabilidad 
e incluso la seguridad

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones va a demandar del Gobierno de la 
Nación para resolver esta situación?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POC-000543, Pregunta relativa a carta de 
alcaldes de la provincia de Málaga al Presidente 
de la Junta de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Rico Terrón, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a carta de 
alcaldes de la provincia de Málaga al Presidente de la 
Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los alcaldes del Partido Popular de la provincia 
de Málaga dirigieron un escrito, en el mes de abril, al 
nuevo Presidente de la Junta de Andalucía, donde le 
exponían una serie de cuestiones fundamentales para 
el desarrollo de la provincia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo de la ausencia de respuesta del 
Presidente de la Junta de Andalucía a la mencionada 
carta?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Rico Terrón.

8-09/POC-000544, Pregunta relativa a situación 
de la aplicación de la Ley de Dependencia en la 
provincia de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
situación de la aplicación de la Ley de Dependencia en 
la provincia de Jaén.

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la aplicación de 
la Ley de Dependencia en la provincia de Jaén, en el 
año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000545, Pregunta relativa a inversiones 
en residencia de mayores en la provincia de 
Jaén, en el año 2009

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a inversiones 
en residencia de mayores en la provincia de Jaén, en el 
año 2009.

PREGUNTA

¿Qué inversiones se van a realizar en materia de 
residencias de mayores en la provincia de Jaén, en 
el año 2009?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000546, Pregunta relativa a programa 
Turismo Senior Europa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Eva Martín Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a programa Turismo Senior Europa.

PREGUNTA

¿Cuál es la razón o razones por las que las provin-
cias de Almería y Granada no se han incluido dentro 
del programa Turismo Senior de Europa?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Eva Martín Pérez.

8-09/POC-000547, Pregunta relativa a déficit en 
los centros de mayores

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gabarro 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a déficit en los centros de mayores.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las reclamaciones de la Asociación Lares An-
dalucía sobre el déficit que padece y que está afectando 
severamente a 18 centros de la provincia de Huelva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Consejo de Go-
bierno?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/POC-000548, Pregunta relativa a nueva guar-
dería en Valverde del Camino (Huelva)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López 
Gabarro y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Dolores López Gabarro 
y Dña. María Concepción Sacramento Villegas, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Co-
misión, relativa a nueva guardería en Valverde del 
Camino (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Valverde del Camino tiene una población de 15.000 
habitantes aproximadamente y cuenta con una sola 
guardería.

Dicha guardería lleva edificada desde hace aproxi-
madamente 20 años y no se adapta ni a las necesidades 
de los niños y niñas inscritos en ella ni al número de 
demandantes existentes en la localidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo piensa la Junta de Andalucía acometer 
una nueva guardería en Valverde del Camino?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores López Gabarro y
María Concepción Sacramento Villegas.

8-09/POC-000549, Pregunta relativa a tratamiento 
informativo de la subvención a MATSAU

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez 
Domínguez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Luis Rodríguez Domínguez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a tratamiento informativo de la 
subvención a MATSAU.

PREGUNTA

¿Cuál es la valoración, del Director General de 
la RTVA, sobre el tratamiento informativo de Canal 
Sur Radio y Canal Sur TV sobre la subvención de 10 
millones de euros a MATSAU?

Parlamento de Andalucía, 15 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

José Luis Rodríguez Domínguez.
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8-09/POC-000550, Pregunta relativa a cantidades in-
vertidas por la Consejería de Vivienda y Ordenación 
del Territorio, en el año 2008, en Santisteban del 
Puerto

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a cantidades invertidas por la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio, en el año 2008, 
en Santisteban del Puerto.

PREGUNTA

¿Qué cantidades ha invertido la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio en el municipio 
de Santisteban del Puerto, de la provincia de Jaén, 
en el año 2008?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000551, Pregunta relativa a la Bolsa Única

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Corredera 
Quintana y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Ana María Corredera Quintana 
y Dña. María Dolores López Gabarro, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formu-

lan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a la 
Bolsa Única.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Bolsa Única que se creó bajo los principios de 
igualdad, mérito y capacidad, no está cumpliendo sus 
fines. Los objetivos de fluidez, dinamismo y transparencia 
a las futuras contrataciones se están viendo mermados 
por el carácter obsoleto de la bolsa y la imposibilidad 
de ser actualizada de forma permanente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Para cuándo se prevé que esté totalmente vigente 
el corte de méritos hasta octubre de 2008?

¿Continúa usted manteniendo la promesa de con-
solidación de 5.068 puestos de trabajo en el Servicio 
Andaluz de Salud para este ejercicio?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana y
María Dolores López Gabarro.

8-09/POC-000552, Pregunta relativa a médicos 
rurales andaluces

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen 
Pedemonte Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Pedemonte 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a médicos rurales andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El informe del Colegio de Médicos de Andalucía, 
sobre las retribuciones que perciben los médicos rurales 
de Atención Primaria, desvela que estos facultativos son 
los que menos cobran en 2008 de toda España.
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Situación que viene de atrás, ya que los incrementos 
retributivos entre el año 2003 al 2008 están por debajo 
de la media nacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas van a tomar para resolver esta 
injusta desigualdad?

¿Cuáles y cuándo?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Pedemonte Quintana.

8-09/POC-000553, Pregunta relativa a cumpli-
miento de compromisos con los ex-trabajadores 
de Delphi y sus empresas auxiliares

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
cumplimiento de compromisos con los ex-trabajadores 
de Delphi y sus empresas auxiliares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La falta de concreción en el cumplimiento de los 
compromisos asumidos por la Junta de Andalucía con 
ellos está generando gran alarma en el colectivo de los 
ex-trabajadores de Delphi y sus empresas auxiliares, 
algunos de los cuales se manifestaron en Jerez de la 
Frontera recientemente en señal de protesta.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo piensa el Gobierno de la Junta de Andalucía 
cumplir sus compromisos con los ex-trabajadores de 

Delphi y sus empresas auxiliares, en particular, en lo 
que se refiere a “reposición de las prestaciones por 
desempleo para aquellos trabajadores que no hayan 
sido recolocados antes del 31 de julio de 2009”?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000554, Pregunta relativa a camas 
hospitalarias en la provincia de Almería

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo 
Díaz, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María del Carmen Crespo Díaz, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a camas hospitalarias en la provincia de 
Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Almería cuenta con un déficit de 
infraestructuras sanitarias importante, a lo que se le 
une la falta de camas. Mientras la OMS recomienda 
que al menos haya entre ocho y diez camas por cada 
mil habitantes, nuestra provincia sólo cuenta con 2,03 
camas por cada mil habitantes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo la Conse-
jería de Salud de la Junta de Andalucía para paliar el 
déficit de camas hospitalarias existente en la provincia 
de Almería?

Parlamento de Andalucía, 16 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María del Carmen Crespo Díaz.
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8-09/POC-000555, Pregunta relativa a inversiones 
realizadas para la modernización de regadíos, en 
2008, en Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez y D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Dolores Calderón Pérez 
y D. Francisco Armijo Higueras, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a inver-
siones realizadas para la modernización de regadíos, 
en 2008, en Jaén.

PREGUNTAS

¿Cuáles son las inversiones realizadas para la 
modernización de regadíos, en el ejercicio 2008, en 
la provincia de Jaén?

¿Cuál es el estado actual de las obras?
¿Cuáles son los cultivos y hectáreas beneficia-

das?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez y
Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000556, Pregunta relativa a alegaciones 
a la Ley de Agua

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 

en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a alegaciones a la Ley de Agua.

PREGUNTA

¿Qué valoración le merece las alegaciones pre-
sentadas a la Ley de Agua por las organizaciones de 
agricultores y las comunidades de regantes, y qué 
van a hacer para evitar el incremento de los costes 
de producción en la agricultura, previsto en el actual 
texto de la ley?

Parlamento de Andalucía, 17 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/POC-000557, Pregunta relativa a subvencio-
nes para arreglo de caminos rurales en El Ejido 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
subvenciones para arreglo de caminos rurales en El 
Ejido (Almería).

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando otor-
gar, el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
alguna subvención para arreglo de caminos rurales en 
El Ejido durante esta Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.
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8-09/POC-000558, Pregunta relativa a subvencio-
nes para arreglo de caminos rurales en Roquetas 
de Mar (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa López 
y D. José Cara González, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a subvenciones para arreglo 
de caminos rurales en Roquetas de Mar (Almería).

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando otor-
gar, el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
alguna subvención para arreglo de caminos rurales en 
el municipio almeriense de Roquetas de Mar durante 
esta Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.

8-09/POC-000559, Pregunta relativa a subven-
ciones para arreglo de caminos rurales en Vícar 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. José Cara González, del G.P. Popular de 

Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a subvenciones 
para arreglo de caminos rurales en Vícar (Almería).

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando 
otorgar, el Consejo de Gobierno de la Junta de An-
dalucía, alguna subvención para arreglo de caminos 
rurales en el municipio almeriense de Vícar durante 
esta Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.

8-09/POC-000560, Pregunta relativa a subvenciones 
para arreglo de caminos rurales en La Mojonera 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a subven-
ciones para arreglo de caminos rurales en La Mojonera 
(Almería).

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando otor-
gar, el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía, 
alguna subvención para arreglo de caminos rurales en 
el municipio almeriense de La Mojonera durante esta 
Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.
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8-09/POC-000561, Pregunta relativa a subven-
ciones para arreglo de caminos rurales en Níjar 
(Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a subvenciones para arreglo de caminos rurales en 
Níjar (Almería).

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando 
otorgar, el Consejo de Gobierno de la Junta de An-
dalucía, alguna subvención para arreglo de caminos 
rurales en el municipio almeriense de Níjar durante 
esta Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.

8-09/POC-000562, Pregunta relativa a subven-
ciones para caminos rurales en la provincia de 
Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles 
Espinosa López y D. José Cara González, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Rosalía Ángeles Espinosa 
López y D. José Cara González, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a subvenciones 
para caminos rurales en la provincia de Almería.

PREGUNTA

¿Va a otorgar, o está tramitando o estudiando 
otorgar, el Consejo de Gobierno de la Junta de An-
dalucía, alguna subvención para arreglo de caminos 
rurales en alguno de los municipios de Almería durante 
esta Legislatura?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Rosalía Ángeles Espinosa López y
José Cara González.

8-09/POC-000563, Pregunta relativa a retraso 
de los expedientes pendientes de Pago Único 
de 2006

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a retraso de los expedientes pendientes 
de Pago Único de 2006.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de 
Andalucía ha cerrado ahora la campaña de Pago Unico 
de 2006, dejando muchos expedientes sin resolver y que 
se traducen en el mismo número de personas que no 
han cobrado aún los derechos que les corresponden.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Cuál ha sido el motivo por el que hay muchos 
expedientes que no se han resuelto definitivamente 
del Pago Único de 2006?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000564, Pregunta relativa a causas 
del retraso en asignación de derechos de Pago 
Único iniciados en 2005

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco Armijo Higueras, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a causas del retraso en asignación de 
derechos de Pago Único iniciados en 2005.

PREGUNTA

¿Cuál es el motivo por el que existen expedientes no 
resueltos definitivamente de la asignación de derechos 
de Pago Único iniciados en 2005?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Francisco Armijo Higueras.

8-09/POC-000565, Pregunta relativa a sentencia del 
Tribunal Superior de Justicia de Andalucía sobre el 
PGOU de Sevilla en lo relativo a la calificación de 
terrenos en el Prado de San Sebastián, Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín 
y D. Juan Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Alicia Martínez Martín y D. Juan 
Ignacio Zoido Álvarez, del G.P. Popular de Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia de Andalucía sobre el PGOU de 
Sevilla en lo relativo a la calificación de terrenos en el 
Prado de San Sebastián, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Conocida la sentencia del Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía, que anula la resolución de la 
aprobación definitiva del PGOU de Sevilla en lo relativo 
a la calificación de los terrenos del Prado en su parte 
oriental como equipamiento educativo, y anulando los 
actos de ejecución que se deriven de ella.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué acciones va a emprender la Consejería en 
relación a dicha sentencia?

¿Qué responsabilidades pueden derivarse para la 
Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio?

Parlamento de Andalucía, 18 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Alicia Martínez Martín y
Juan Ignacio Zoido Álvarez.

8-09/POC-000566, Pregunta relativa a modifica-
ción del Plan Rector de Uso y Gestión del Parque 
Natural de Los Alcornocales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar 
y D. José Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jorge Luis Ramos Aznar y D. José 
Loaiza García, del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
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relativa a modificación del Plan Rector de Uso y Gestión 
del Parque Natural de Los Alcornocales.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace sobre el compromiso de la 
Consejería de Medio Ambiente de modificar la normativa 
del Plan Rector de Uso y Gestión del Parque Natural 
de Los Alcornocales?

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar y
José Loaiza García.

8-09/POC-000567, Pregunta relativa a actitud del 
Delegado de Gobierno de la Junta de Andalucía 
en Cádiz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Gobernación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Gobernación la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a actitud del Delegado de Gobierno de la Junta de 
Andalucía en Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tal como viene publicado en el Diario de Cádiz de 
fecha 17 de junio de 2009, el pasado 4 de junio en 
Alcalá del Valle (Cádiz), el Delegado de Gobierno de 
la Junta de Andalucía en Cádiz manifestó que cuando 
la alcaldesa le pide una cosa él llama al portavoz del 
PSOE en ese Ayuntamiento y le pregunta: ¿esto sí o 
esto no?

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Gobierno de la Junta de 
Andalucía de la actitud que expresan estas palabras, y 

qué medidas piensa tomar al respecto con el Delegado 
de Gobierno de la Junta en Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000568, Pregunta relativa a grado de 
ejecución de la Oferta de Empleo Público de 2009

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Navarro Ro-
dríguez y D. Paulino Plata Cánovas, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante Comisión, relativa a grado de ejecución 
de la Oferta de Empleo Público de 2009.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de febrero se publicó en el BOJA 
núm. 40, de 27 de febrero de 2009, la Oferta de Empleo 
Público de 2009.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos cuerpos y categorías de la Oferta de 
Empleo Público de 2009 han sido ya convocados?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Paulino Plata Cánovas.
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8-09/POC-000569, Pregunta relativa a código de con-
ducta comercial de la Agencia Pública Empresarial 
de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Director General de la RTVA la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comi-
sión, relativa a código de conducta comercial de la 
Agencia Pública Empresarial de la RTVA.

PREGUNTA

¿Qué novedades presentó el código de conducta 
comercial que debe elaborar la Agencia Pública Em-
presarial de la RTVA?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000570, Pregunta relativa a parrilla de 
la nueva temporada en Canal Sur TV y radio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta con 

ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a parrilla 
de la nueva temporada en Canal Sur TV y radio.

PREGUNTA

¿Qué novedades presenta la parrilla de programación 
de Canal Sur TV y radio para la próxima temporada?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000571, Pregunta relativa a resultados de 
audiencia en el primer semestre de Canal Sur TV

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Director 
General de la RTVA la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a resultados de 
audiencia en el primer semestre de Canal Sur TV.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Director General los resultados de au-
diencia de Canal Sur TV durante el primer semestre?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000572, Pregunta relativa a oficinas 
de acreditación digital en los ayuntamientos 
andaluces

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a oficinas de 
acreditación digital en los ayuntamientos andaluces.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El convenio entre la Junta de Andalucía y la Fábrica 
Nacional de Moneda y Timbre - Real Casa de la Moneda 
está posibilitando a los ciudadanos andaluces obtener la 
firma digital gratuita y relacionarse con la Administración 
andaluza de forma telemática con las ventajas que ello 
conlleva. Asimismo, el convenio permite la creación en 
la Administración de Oficinas de Acreditación Digital 
en las que se expidan estos certificados.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos ayuntamientos andaluces tienen ya ha-
bilitada su condición de oficina de acreditación para la 
obtención de la firma digital?

¿Cuáles son la previsiones de la Consejería al 
respecto?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María del Pilar Navarro Rodríguez y
Raquel Arenal Catena.

8-09/POC-000573, Pregunta relativa a primer es-
tudio sobre pluralismo político

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Director 
General de la RTVA la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a primer estudio 
sobre pluralismo político.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace del primer estudio sobre plu-
ralismo político realizado por el Consejo Audiovisual 
de Andalucía?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000574, Pregunta relativa a apoyo a la 
competitividad empresarial para las empresas 
del mármol

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión la Comisión 
de Innovación, Ciencia y Empresa, relativa a apoyo 
a la competitividad empresarial para las empresas 
del mármol.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector del mármol está formado en Andalucía por más 
de 340 empresas, que emplean a casi 6.700 trabajadores 
y alcanzan una facturación superior a los 775 millones de 
euros. El peso de esta actividad en Andalucía con res-
pecto al total nacional ronda el 28%, siendo la provincia 
de Almería la que concentra el 87% de las empresas de 
la piedra en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué medidas está poniendo en marcha el Consejo 
de Gobierno para apoyar el sector del mármol en la 
provincia almeriense?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
Juan Antonio Segura Vizcaíno.

8-09/POC-000575, Pregunta relativa a Parque 
Científico-Tecnológico de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y D. Juan 
Antonio Segura Vizcaíno, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, relativa 
a Parque Científico-Tecnológico de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Unicaja ha realizado un estudio, a través de Analistas 
Económicos de Andalucía (AEA), en el que confirma 
las positivas expectativas económicas, de dinamización 
empresarial y de empleo que la puesta en marcha del 
Parque Científico-Tecnológico de Almería (PITA) tendrá 
en la provincia almeriense.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración realiza el Consejo de Gobierno 
del citado informe?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
Juan Antonio Segura Vizcaíno.

8-09/POC-000576, Pregunta relativa a situación 
actual de los centros hospitalarios de alta reso-
lución en la provincia de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Salud, relativa a situación actual de los centros hospi-
talarios de alta resolución en la provincia de Huelva.

PREGUNTA

¿En qué estado se encuentran actualmente los 
proyectos de los tres centros hospitalarios de alta 
resolución de la provincia de Huelva?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000577, Pregunta relativa a la incor-
poración, en el hospital Juan Ramón Jiménez, 
Huelva, de un tratamiento pionero para pacientes 
cardiacos

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Susana Rivas Pineda y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
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relativa a la incorporación, en el hospital Juan Ramón 
Jiménez, Huelva, de un tratamiento pionero para pacien-
tes cardiacos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Unidad de Hemodinámica del hospital Juan 
Ramón Jiménez, de Huelva, ha acogido las primeras 
intervenciones de pacientes con oclusión coronaria 
crónica, mediante una técnica pionera en Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué medida ha contribuido la Consejería de 
Salud en el desarrollo de esta técnica pionera?

¿Qué mejoras supondrá este nuevo avance para los 
pacientes que se ven afectados por dicha patología?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Susana Rivas Pineda y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000578, Pregunta relativa a impulso al 
sector agroindustrial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y D. Juan 
Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 
impulso al sector agroindustrial.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la puesta en marcha del Fondo de Apoyo a las PYME 
agroalimentarias para impulsar al sector agroindus-
trial?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José Muñoz Sánchez y
Juan Antonio Cebrián Pastor.

8-09/POC-000579, Pregunta relativa a encuentro 
de profesionales del sistema sanitario público 
con la Consejería de Salud

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a encuentro 
de profesionales del sistema sanitario público con la 
Consejería de Salud.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud ha organizado un encuentro 
con profesionales del sistema sanitario público, que 
desarrollan su labor en las zonas con necesidades de 
transformación social, para analizar las líneas de trabajo 
puestas en marcha.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué balance puede realizar de dicha estrategia, y 
cuáles son los principales avances conseguidos?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Susana Rivas Pineda.

8-09/POC-000580, Pregunta relativa a plan contra 
los efectos de las altas temperaturas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a plan contra los efectos 
de las altas temperaturas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Como todos los años, la Consejería de Salud ha 
presentado un conjunto de medidas contra los efectos 
de las altas temperaturas, que estará activo hasta el 
30 de septiembre.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho plan, y qué valoración hace 
la Consejería de Salud del mismo?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Rosa Isabel Ríos Martínez y
Susana Rivas Pineda.

8-09/POC-000581, Pregunta relativa a un hospital 
de alta resolución en Órgiva (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Salud, relativa a un hospital de 
alta resolución en Órgiva (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud de la Junta de Andalucía 
tiene previsto la construcción de un CHARE, hospital 

de alta resolución, en La Alpujarra de Granada, con-
cretamente en el municipio de Órgiva (Granada)

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué trámite de gestión se encuentra la cons-
trucción del referido hospital?

¿Qué valoración hace de la implantación de ese 
nuevo CHARE?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

José García Giralte y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000582, Pregunta relativa a remodela-
ción de la plaza de Bib Rambla y la avenida de la 
ONG del Parque Alcosa, Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Caballos Mojeda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Caballos Mojeda, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Vivienda y 
Ordenación del Territorio, relativa a remodelación de 
la plaza de Bib Rambla y la avenida de la ONG del 
Parque Alcosa, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 16 de junio de 2009, la Consejería de 
Vivienda y Ordenación del Territorio y el Ayuntamiento 
de Sevilla firmaron, con la intercomunidad de propietarios 
de la plaza de Bib Rambla y avenida de la ONG del 
Parque Alcosa, el convenio específico para la realiza-
ción de las obras de regeneración de las viviendas que 
integran dicha intercomunidad, en el que se identifican 
las actuaciones a acometer, las obligaciones concretas 
de cada una de las partes y la cofinanciación de los 
proyectos
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Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántas viviendas se van a ver beneficiadas por 
las actuaciones que se contemplan en este convenio 
específico?

¿Con qué presupuesto cuentan estas actuaciones 
y cómo van a participar en el mismo cada una de las 
partes firmantes?

¿Tiene previsto la Consejería la firma de otros 
convenios específicos en el Parque Alcosa?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda.

8-09/POC-000583, Pregunta relativa a convenio 
para la rehabilitación integral del Parque Alcosa, 
Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Caballos Mojeda, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Vivienda y Ordenación 
del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Caballos Mojeda, del G.P. So-
cialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Vivienda y 
Ordenación del Territorio, relativa a convenio para la 
rehabilitación integral del Parque Alcosa, Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El barrio de Alcosa fue construido en los inicios de 
los años 70 del pasado siglo sobre un suelo potencial-
mente expansivo. Las técnicas constructivas utilizadas 
y el deterioro ocasionado por el transcurso de los años 
han provocado la aparición de patologías en algunos de 
los edificios que componen la barriada; circunstancias 
que hacen necesaria la rehabilitación de algunos de 
ellos, de sus instalaciones y de la urbanización de su 

entorno. Desde 2003, tanto el Ayuntamiento de Sevi-
lla como la Junta de Andalucía están realizando una 
importante labor de recuperación de edificios y zonas 
comunes.

La Consejería de Vivienda y Ordenación del Te-
rritorio firmó, el pasado 16 de junio de 2009, con el 
Alcalde de Sevilla, el convenio marco de colaboración 
entre las administraciones autonómica y local para la 
rehabilitación integral de los bloques que conforman 
la barriada Parque Alcosa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué consiste dicho convenio, en cuántas vi-
viendas se prevé actuar, y qué beneficios se derivan 
para los vecinos del Parque Alcosa?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

José Caballos Mojeda.

8-09/POC-000584, Pregunta relativa a V Encuentro 
Deportivo Escolar de Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín Palanco, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, relativa a V Encuentro 
Deportivo Escolar de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Entre los días 19 al 21 de junio se ha celebrado, en 
la Ciudad Deportiva de Umbrete (Sevilla), el V Encuentro 
Deportivo Escolar de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
la celebración de dicho evento?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Socialista,
María Lourdes Martín Palanco.

8-09/POC-000585, Pregunta relativa a Plan Verano 
2009

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín Palanco, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Turismo, Comercio y Deporte, relativa 
a Plan Verano 2009.

PREGUNTA

¿Qué objetivos y actuaciones comprende el Plan 
Verano 2009?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Socialista,
María Lourdes Martín Palanco.

8-09/POC-000586, Pregunta relativa a plan turísti-
co Bahía de Cádiz

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Lourdes Martín Palanco, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Turismo, Comercio y Deporte, relativa a plan turístico 
Bahía de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Turismo, Comercio y Deporte 
elaborará un nuevo plan turístico para la mejora de 
la competitividad de la Bahía de Cádiz como destino, 
que pondrá en marcha dentro de las actuaciones que 
prepara el Gobierno andaluz para celebrar el Bicente-
nario de la Constitución de 1812.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué acciones están previstas en dicho plan?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
La Diputada del G.P. Socialista,
María Lourdes Martín Palanco.

8-09/POC-000587, Pregunta relativa a situación 
actual y perspectivas de Astilleros de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y 
D. José Caballos Mojeda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Núñez Roldán y D. José 
Caballos Mojeda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa, 
relativa a situación actual y perspectivas de Astilleros 
de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción naval ha sido una actividad con 
presencia constante en la historia de Sevilla. Desde las 
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Reales Atarazanas mandadas construir por Alfonso X 
el Sabio, sobre la carpintería de ribera preexistente en 
la ciudad musulmana, hasta nuestros días.

En la actualidad, y tras sucesivas vicisitudes, la 
anterior IZAR, de propiedad pública, fue privatizada y, 
con una plantilla cercana a los 200 trabajadores, pre-
senta algunos problemas de índole financiero, ya que 
su viabilidad técnica e industrial está fuera de duda. Por 
otra parte, en torno a los Astilleros de Sevilla, mantie-
nen su actividad una veintena de empresas auxiliares 
y contratas cuyo volumen de empleo supera el millar 
de trabajadores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la situación de Astilleros de Sevilla y em-
presas auxiliares, y cuáles han sido las actuaciones del 
Consejo de Gobierno para “garantizar el mantenimiento 
de esta industria naval en la ciudad de Sevilla?

Sevilla, 22 de junio de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

Antonio Núñez Roldán y
José Caballos Mojeda.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-09/APP-000043, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación ante el Pleno de 
la Cámara

Asunto: Informar de la política del Gobierno para paliar 
la situación de crisis financiera que viven los 
ayuntamientos de Andalucía y las medidas que 
se pondrán en marcha de forma inmediata

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Decaída al ser idéntica a la Solicitud de Comparecencia 
en Comisión 8-09/APC-000186, debatida en la sesión de 
la Comisión de Gobernación celebrada el día 16 de junio 
de 2009
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/APP-000145, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre la posición de la Junta de 
Andalucía ante las negociaciones de la Unión 
Europea con terceros países acerca de los 
productos hortofrutícolas

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APP-000146, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre política de incentivos del 
Consejo de Gobierno y especialmente de las 
relativas a la actividad minera

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-09/APC-000481, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial 
de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus 
sociedades filiales

Asunto: Informar sobre la evolución del Presupuesto 
de la RTVA y sus sociedades filiales en el 1er 
semestre de 2009

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/APC-000482, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la posición de la Junta de 
Andalucía ante las negociaciones de la Unión 
Europea con terceros países acerca de los 
productos hortofrutícolas

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000483, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre las consecuencias para 
Andalucía de la implantación en la legislación 
española de la Directiva Europea de Liberación 
de los Servicios

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000484, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Vivienda y Ordenación del Territorio 
ante la Comisión de Vivienda y Ordenación del 
Territorio

Asunto: Informar sobre el PGOU de Prado del Rey 
(Cádiz)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

8-09/APC-000485, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre criterios de la Consejería de 
Turismo, Comercio y Deporte para no proponer 
el proyecto titulado “El Cádiz de las Américas, 
ciudad constitucional”, presentado por el Excmo. 
Ayuntamiento de Cádiz, para acogerse al progra-
ma de desestacionalización y reequilibrio socio-
territorial del Ministerio de Industria, Comercio y 
Turismo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000486, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre el impacto del Plan PROTEJA 
en El Ejido (Almería)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000487, Solicitud de comparecencia del 
Defensor del Pueblo Andaluz ante la Comisión de 
Gobierno Interior y Peticiones

Asunto: Informar sobre las posibles vulneraciones de 
derechos en Andalucía en materia de Justicia, 
a la luz de las quejas recibidas o iniciadas de 
oficio por la Institución del Defensor del Pueblo 
Andaluz durante el año 2008, y en especial 
sobre la respuesta dada por la Administración 
autonómica en la investigación sobre las plazas 
no cubiertas de la plantilla del Juzgado de lo 
Penal núm. 1 de Sevilla

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009
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8-09/APC-000488, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Explicar las medidas aplicadas para cambiar el 
modelo productivo y el anuncio del Plan Andalucía 
Sostenible

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000489, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Explicar la evolución del déficit público en 
Andalucía y previsiones para 2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000490, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Explicar la evolución del déficit comercial en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000491, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Explicar la evolución de la inversión extranjera 
directa en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000492, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Explicar la evolución del índice de producción 
industrial en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000493, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Explicar la política de subvenciones de IDEA

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000494, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Explicar las perspectivas de futuro de la indus-
tria aeronáutica andaluza

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/APC-000495, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Explicar la política realizada de enajenación 
de acciones de empresas participadas mayori-
tariamente o minoritariamente por la Junta de 
Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000496, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Explicar los criterios contables aplicados para 
registrar las operaciones en el capítulo de trans-
ferencias de capital y operaciones de financiación 
del gasto corriente del presupuesto de gastos del 
Servicio Andaluz de Empleo

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000497, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre política de incentivos del Consejo 
de Gobierno y especialmente de las relativas a la 
actividad minera

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000498, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Dar cuenta de la situación actual de los extraba-
jadores de Delphi

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000499, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre el cumplimiento del Plan de 
Infraestructuras para la Sostenibilidad del 
Transporte en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000500, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Pública 
ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Dar cuenta de los alquileres en sedes judiciales 
de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/APC-000501, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el Plan Andaluz de Sostenibilidad 
Energética 2007/2013

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000502, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Dar cuenta del inicio y consecuencias en 
Andalucía de la entrada en vigor, el próximo 1 de 
julio, de la liberalización del sector eléctrico

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000503, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión 
de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la puesta en marcha del Plan 
de Actuación Global en las zonas rurales de 
Andalucía

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000504, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Informar sobre uso de las tecnologías de la 
información y la comunicación en las empresas

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000505, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa 
ante la Comisión de Innovación, Ciencia y 
Empresa

Asunto: Informar sobre política de incentivos de la 
Junta de Andalucía en materia energética

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000506, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre plan de centros tecnológicos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/APC-000507, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre el modelo de los campus 
tecnológicos en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. Juan Antonio Segura Vizcaíno, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000508, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre Fondo Jeremie

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000509, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre red de energía de la Junta de 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Regina Cuenca Cabeza, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000510, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre evolución de la transferencia 
del conocimiento en el desarrollo empresarial 
en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000511, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Innovación, Ciencia y Empresa ante 
la Comisión de Innovación, Ciencia y Empresa

Asunto: Informar sobre medidas adoptadas por la Junta 
de Andalucía para las pyme ante la actual situa-
ción económica

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Antonio Núñez Roldán, D. José García Giralte, Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, D. José Juan Díaz Trillo y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000512, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de la Presidencia ante la Comisión de 
Presidencia

Asunto: Informar sobre las propuestas que va a trasladar 
el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía 
ante la Comisión General de Comunidades 
Autónomas del Senado, prevista para el próximo 
día 25 de junio 2009
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Susana Díaz Pacheco, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal y D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000513, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial 
de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus 
sociedades filiales

Asunto: Valorar el primer informe del Consejo Audiovisual 
de Andalucía sobre pluralismo político

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. Paulino Plata 
Cánovas, D. José Muñoz Sánchez, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000514, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial 
de la Radio y Televisión de Andalucía y de sus 
sociedades filiales

Asunto: Informar sobre el nuevo código de conducta 
comercial de la Agencia Pública Empresarial de 
la RTVA

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. Felipe Jesús Sicilia 
Alférez, D. José Muñoz Sánchez, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz y D. Antonio Núñez Roldán, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000515, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre Plan humanización de la 
atención perinatal en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, Dña. Susana Rivas 
Pineda, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Dolores Blanca 
Mena y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000516, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la posición del Gobierno de la 
Junta de Andalucía ante las negociaciones de la 
Unión Europea con terceros países en materia 
hortofrutícola

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. José Muñoz Sánchez, D. Manuel García 
Quero, D. José García Giralte, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000517, Solicitud de comparecencia de la 
Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comisión 
de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el Plan de actuación global en 
las zonas rurales de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio 
Cebrián Pastor, D. José García Giralte, D. Manuel 
García Quero y Dña. Evangelina Naranjo Márquez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 
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8-09/APC-000518, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del sector almadra-
bero en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. José García Giralte, D. Manuel García Quero y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000519, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre la evolución y situación actual 
del déficit comercial en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica 
Pérez Fernández y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000520, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre la evolución en 2009, y previsión 
para 2010, del déficit público en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica 
Pérez Fernández y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000521, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre el Plan Andalucía Sostenible 
y las medidas previstas que inciden sobre el 
modelo productivo andaluz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica 
Pérez Fernández y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000522, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Turismo, Comercio y Deporte ante 
la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte

Asunto: Informar sobre el Plan de Playas 2009

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. María Cózar 
Andrades y Dña. Dolores Blanca Mena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

8-09/APC-000523, Solicitud de comparecencia del 
Presidente del Consejo Audiovisual de Andalucía 
ante la Comisión de Presidencia

Asunto: Informar sobre los resultados del primer 
estudio de pluralismo político de las televisiones 
públicas de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Susana Díaz Pacheco, D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, Dña. Antonia Jesús Moro Cárdeno, D. Felipe 
Jesús Sicilia Alférez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009



BOPA 275 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 10 de julio de 2008

Pág. 56 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

10 de julio de 2008 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 275

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 57

8-09/APC-000524, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre medidas referidas al transporte 
escolar

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, Dña. Susana Rivas 
Pineda, D. Antonio Núñez Roldán, D. José Caballos 
Mojeda y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

DIPUTACIÓN PERMANENTE

8-09/OAPP-000002, Propuesta de designación de 
miembros titulares y suplentes de la Diputación 
Permanente

Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
24 junio de 2009, ha conocido el escrito presentado por 
el G.P. Socialista proponiendo la designación de miem-
bros titulares y suplentes de la Diputación Permanente, 
y ha acordado elevar la mencionada propuesta al Pleno 
de la Cámara a los efectos de su elección.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Grupo Socialista propone como miembro de la 
Diputación Permanente a Dña. Verónica Pérez Fernán-
dez y como miembros suplentes a Dña. Araceli Carrillo 
Pérez y D. Paulino Plata Cánovas.

Sevilla, 16 de junio de 2009.
La Portavoz Adjunta del G.P. Socialista,

Antonia Moro Cárdeno.

DIPUTADOS

8-08/DIP-000062, Renuncia de la Ilma. Sra. 
Dña. María José López González a su condi-
ción de Diputada del Parlamento de Andalucía

Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 24 de junio de 2009, ha conocido y tomado nota 

de la renuncia presentada por la Ilma. Sra. Dña. María 
José López González a su condición de Diputada del 
Parlamento de Andalucía con fecha 22 de junio de 2009, 
de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19.5º del 
Reglamento de la Cámara y acuerdo de la Mesa de 7 
de abril de 2008 sobre delegación en la Presidencia 
del Parlamento de facultades en orden a la recepción 
de la citada renuncia.

Sevilla, 30 de junio de 2009.
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía,

José A. Víboras Jiménez.

8-09/DIP-000005, Designación como Diputada 
electa por la circunscripción electoral de Granada 
de la Ilma. Sra. Dña. María Flor Almón Fernández, 
por renuncia de la Ilma. Sra. Dña. María José 
López González.

Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
24 de junio de 2009, ha conocido la credencial expe-
dida por el Excmo. Sr. Presidente de la Junta Electoral 
Provincial de Andalucía expresiva de que ha sido de-
signada Diputada electa por la circunscripción electoral 
de Granada la Ilma. Sra. Dña. María Flor Almón, por 
estar incluida en la lista de candidatos presentada por 
el Partido Socialista Obrero Español de Andalucía a las 
elecciones al Parlamento de Andalucía, según refleja el 
resultado del escrutinio general celebrado el día 13 de 
marzo de 2008, y ello en virtud a la renuncia presentada 
por la Ilma. Sra. Dña. María José López González.

Sevilla, 30 de junio de 2009.
P.D. El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía,

José A. Víboras Jiménez.
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

CONSEJO ASESOR DE RTVE EN ANDALUCÍA

8-09/COAS-000001, Renuncia presentada por el 
Ilmo. Sr. D. Juan Paniagua Díaz como miembro 
del Consejo Asesor de RTVE en Andalucía

Conocida por la Mesa del Parlamento en sesión celebrada 
el día 24 de junio de 2009
Orden de publicación de 30 de junio de 2009 

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 24 de junio de 2009, ha conocido el 
escrito presentado por el Ilmo. Sr. D. Juan Paniagua 
Díaz comunicando su renuncia como miembro del 
Consejo Asesor de RTVE en Andalucía, con efectos 
del 20 de mayo de 2009.
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